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RÉSUMÉ DU RÔLE-PLAY À VENIR 
 
 

 
 
 

 

La Campagne désormais terminée, les fils narratifs des joueurs se concluent. 

A ce moment, l’Armée Combinée pouvait être officiellement considérée comme 

vaincue à plate couture, écrasée, écrabouillée comme de la vermine… Mais 

c’était sans savoir que des joueurs de la Sphère, avaient déposé de faux 

rapports en grand nombre, impactant négativement l’IE dans les Souterrains de 

Novyy Bangkok (et qui sait, s’il ne s’agit pas en réalité d’une obscure 

machination des joueurs de l’IE, pour dissimuler leur victoire et ne la faire 

apparaitre que dans les recalculs d’après campagne !?). Ainsi l’IE qui semblait 

avoir été repoussée dans les recoins sombres d’où elle était venue, réussie à 

prendre la Localité des Cheminées (Campagne – Conclusion par Corvus Belli). 

Peut être que si la vérité avait été connue, cette menace aurait pu être 

anéantie avec certitude, quel impact dans le fluff officiel ? Aucune idée à 

cet instant, et cette réalité tardive ne figurera pas dans les Chapitres qui 

suivent de ce fluff non officiel. 

 

 

Ainsi la campagne est close, malgré leur faible importance numérique, les Tohaa 

réussirent également à prendre la Localité de l’Arrière Japonaise dans le cadre 

de dans leur Opération de Maintient de la Paix, afin officiellement, de protéger 

la population civile Japonaise contre Yu Jing, cela avec l’aide des NA2 en 

réalisant une Opération de Distraction dans la JiYuan (Chapitre 1). 

 

Puis une conversation pleine de respect chevaleresque va se tenir (Chapitre 2), 

entre un Commandant Tohaa émérite et l’IE, faisant naitre en lui, bien des 

questions sur certaines réalités… 

 

Et dans Les Passages sous Mandat d’ALEPH, après une confrontation tendue 

jusqu’à la fin contre l’Armée… Nomade, parvient finalement à maintenir son 

drapeau et probablement son barrage anti-IE (Chapitre 3). 

 

Répondant dans un message final aux NA2 qui s’étaient vantés de la disparition 

des Grandes Puissances de l’astéroïde, le Maréchal LuisJoey va leur déclarer 

la mise en sécurité complète de la Liberty Cargo et les Ariadnais de crimes 

de guerre à leur encontre (Chapitre 4). 

 



Quant à Haqqislam, leur Haut Commandement termine leur histoire diplomatique 

par des remerciements à l’adresse de leurs Commandants qui ont gagné cette 

Campagne (Chapitre 5). 

 

Toujours dans la tendance, Ariadna adresse également ses remerciements à ses 

Commandants, tout en indiquant la fin de la mission de l’Ariadnan Expeditionary 

Corp (Chapitre 6). 

 

Mais tous ne seront pas remerciés, et le moment sera aussi aux procédures de 

Cour Martial contre les dissidents Ariadnais de la Phase 1, avec un curieux 

aboutissement (Chapitre 7). 

 

Et cette Campagne rôle-play se fini sur le Rapport final détaillé, de la 

Commission Spéciale de l’O-12, sur Novyy Bangkok, avec probablement de nombreux 

contentieux à venir devant les Tribunaux de Concilium (Chapitre 8). 

  



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lien du Sujet du Forum Officiel en Anglais : 

https://forum.corvusbelli.com/threads/na2-phase-2-orders-topple-the-yu-jing-tyrants.35318/ 

 
 

 
 

ORDRES DE LA PHASE 2 NA2 - FAIRE TOMBER LES TYRANS DE YU JING 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by TheDiceAbide, Sep 30, 2019. 

 
 

Cher estimé Directeur des Opérations, 
 

Nous vous remercions de nous avoir confié la sécurité et la sûreté de l'Arrière Japonaise. 
Sachez que nous comprenons que bien que votre mission de prendre le contrôle opérationnel 
du Puits Yu Jing n'ait pas eu le succès que vous auriez souhaité, alors que dans le même temps 
la menace Shasvastii plane sur Novyyy Bangkok. Soyez assurés que vos actions ont bien eu 
l'effet prévu de détourner les forces de l'État-Empire vers leur propre base plutôt de 
poursuivre leurs harcèlements des fournisseurs de fruits sur la Main Strip et nous ont permit 
de stabiliser cette zone. 
 
-Naami MuuKar 
Corps Diplomatique Tohaa 
Expédié par Thaam-Buur 
Représentant autorisé Chaksa 
 
nehemiah, Oct 14, 2019 

 

 
Le Waqf al-Badawi fait savoir que la plupart des citoyens Japonais (et des autres non-
combattants des NAA) ont quitté ses services, soit pour se rendre dans les destinations de 
leur choix, soit, pour ceux qui ne peuvent le faire en raison de leur état de santé, pour être 
pris en charge par leurs autorités nationales compétentes. 
 

Un petit nombre de militaires des NA2, ainsi que certains militaires de Yu Jing (ainsi qu'une 
poignée de membres du Trident Tohaa), demeurent sous la garde des autorités de l'Épée 
d'Allah, parce qu'ils ont été internés en tant que combattants tiers sur le territoire de 
Haqqislam, conformément aux lois internationales. En tant que tel, le Waqf al-Badawi ne 
dispose d'aucune autorité sur cette question. 
Toutefois, nous avons veillé à ce que ces personnes soient prises en charge de manière 
appropriée, comme le dicte le droit international des conflits armés. Cela est corroboré par 
les rapports parallèles de la Société Internationale de la Croix-Rouge. 
 

A notre connaissance, les autorités de l'Épée d'Allah sont actuellement en contact avec les 
autorités équivalentes de Yu Jing, du Japon, de Tohaa et des NA2 concernant la manière et le 
calendrier de rapatriement des personnels internés, suite à la cessation des hostilités dans la 
Main Strip. 
 

Cela permet au Waqf al-Badawi de réduire ses opérations - ce qui, pour être honnête, est le 
bienvenu, car beaucoup de nos volontaires sont en train de quitter Novyy Bangkok, ce qui 
nous aurait sinon laissé en sous-effectif. 
 

Une fois que le waqf en question aura rempli sa mission (c'est-à-dire que la dernière personne 
dont nous avons la charge soit partie, ce qui, selon nous, ne devrait pas prendre plus de 
quelques jours), nous sommes tenus, selon la loi Haqqislamite, de contacter tous les 
donateurs dont les dons n'ont pas été consommés pour remboursement, dans le cadre du 
fonctionnement du waqf. Que votre don ait été monétaire ou matériel, si nous l'avons 
encore, il vous sera demandé si vous souhaitez le récupérer (note - si l'endroit où vous 
souhaitez le récupérer est en dehors de Novyy Bangkok, nous serons obligés de vous facturer 
les frais d'envoi), ou si vous préférez que nous le transférions à une autre organisation 
caritative de notre choix. Je vous promets que nous essaierons d'en trouver un de profil 
similaire, et fonctionnant dans le système des Confins de l'Humanité. 
 



Une fois cette étape de la comptabilité terminée, le Waqf al-Badawi cessera ses activités, 
comme l'exige la loi Haqqislamite. Tous les documents - y compris nos livres - seront 
transférés aux autorités civiles appropriées de Haqqislam pour conservation et - si cela 
s'avère nécessaire, inshallah - examen. 
 

En dernier lieu, j'aimerais remercier tous ceux qui ont soutenu nos activités, que ce soit par 
des dons, par le bénévolat, par la prière ou par un mot gentil. Sans vous, nous n'aurions pas 
pu faire autant que nous l'avons fait. 
 

Errhile, Oct 15, 2019 
 

 
 
 



 
 
 

 
 

 
 

fesechkominiart 

STEVEN GARCIA 



Lien du Sujet du Forum Officiel en Anglais : 

https://forum.corvusbelli.com/threads/tohaa-communication-to-inhabitants-of-the-novyy-

bangkok.35322/ 

 
 

 
 

COMMUNICATION TOHAA AUX HABITANTS DE NOVYY BANGKOK 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by nehemiah, Oct 1, 2019. 

 
 

Il a fallu un certain temps au Trident pour rassembler ses forces afin de sécuriser l'Arrière Japonaise. 
Tous les Tohaa actifs étaient déjà débordés à désarmer toutes les bombes que les Shasvastii avaient 
placées derrière le Module de Munitions. Les embryons-graines durent être détectés puis brûlés, les 
Espèces dissimulées et les Malignos furent enfumés et éliminés. Durant plusieurs jours, l'odeur 
dégagée par les Shasvastii brûlés fut perceptible tout autour de Xaraks. Deux passages souterrains 
d'apparence rustique vers les Armureries ont été découverts et se sont effondrés. Cela ressemble à 
une œuvre des Morats. Mais le plus étrange de tous a été la découverte d'un Sphinx caché dans un 
baril géant de 5000 gallons de whisky. Cela défie toute logique. Pourquoi cacher un TAG géant dans 
une substance hautement inflammable ? Et pourquoi diable quelqu'un aurait-il besoin d'un tonneau 
de whisky de 5000 gallons ? ? Cela restera probablement l'un des mystères non résolus de ce Rocher 
géant. Malheureusement, tout le whisky fut consommé... disparu au cours du processus de 
récupération du Sphinx. Le pilote à distance du TAG fut découpé et le TAG lui-même sera étudié puis 
probablement placer dans un musée des curiosités de Novyy Bangkok. 
 

Finalement, toutes les triades ont pu être rassemblées et des équipes d'assaut ont été rapidement 
placées sur les lieux clés, sécurisant les frontières de l'Arrière Japonaise. Il y a eu quelques 
escarmouches avec des soldats YJ essayant de faire appliquer leur ordre et des " inspections " sur des 
civils terrifiés. Mais les soldats du Trident restèrent forts, repoussant toutes les attaques jusqu'à ce 
que la paix y soit enfin établie. 
Avec tout ce temps libre à sa disposition, les Tohaa ont décidé d'organiser une " foire trinomiale " 
pour la population locale. Sur la place principale de l'Arrière, un certain nombre de tentes y ont été 
installées. Comme toute autre communication avec les humains, il y eut des heurts et des ratés. Les 
communications phérométriques et les cours de cuisine Tohaa furent étrangement boudés par les 
locaux. Et les tours de cheval Surda "P-0NY" furent aussi assez impopulaires, les humains évitant 
largement ces magnifiques bêtes. Mais comme les Tohaa avaient trouvé un petit lac rempli d'alcool 
au Module de Munitions, ils décidèrent d'organiser un petit stand de boissons gratuites. Et ce fut un 
grand succès ! On dirait que les locaux ont vraiment apprécié le meilleur de la vodka Tartar's, du 
whisky Highlander's, du cognac mérovingien et du bourbon USAriadnan. 
 

Après un certain temps passé ensemble, Lion Tremere a réalisé que bien que les gens de Novyy 
Bangkok paraissent turbulents et hostiles comme de vrais citoyens de la frontière, ils sont finalement 
un groupe plutôt sympathique. N'ayant rien d'autre à qui faire confiance qu'en eux-mêmes, ils ont 
formé une petite communauté sympathique ici sur ce rocher perdu. Le soldat du Trident souri en 
regardant la bande d'enfants du coin, qui courraient et cajolaient un mignon symbiote assez effrayé 
autour de la place. 
Peut-être qu'après tout le sang de Tohaa versé pour le bien de la Sphère Humaine dans l'Enfer de 
Paradizo, nous avons mérité une place ici ? Il semble qu'il y ait beaucoup d'espace libre rien que sur ce 
Rocher. Le Lion sourit en imaginant se retirer et travailler dans sa propre ferme de Surda sur une terre 
lointaine et paisible. Étrangement, même les filles humaines étaient assez mignonnes d'une manière 
bizarre et extraterrestre. Et les humains pouvaient apprécier son amour pour le socar comme il 
appréciait leur amour pour l'alcool. 
Bref, Lion Tremere n'avait plus qu'à espérer qu'en mettant toutes ses économies de retraite dans des 
entreprises de la Compagnie Ikari. Il faisait bien mieux que de récolter directement de l'or ! 
 

 
 

Lion Tremere, Oct 15, 2019 
 

 



 

COMIC BREAK 
 

 

 
 

OH PAR ALLAH ! TRIPANDRA, TU 
AS L'AIR ÉPUISÉE, QU'EST-CE 

QUI T'EST ARRIVÉ ? 

OH, MON DIEU ! 
ASSIS-TOI ICI ET 

RACONTE-MOI TOUT. 

ÇA A ÉTÉ UNE 
TRÈS LONGUE 

JOURNÉE, 
ANGUS. 

TOUT A COMMENCÉ LORSQUE LA RELIQUE 
TEUTONIQUE S'EST ACTIVÉE, NOUS SOMMES 
ALLÉS EXPLORER LA ZONE MARQUÉE PAR LES 

COORDONNÉES FOURNIES, QUI NOUS ONT DONNÉ 
LA POSITION D'UN CERTAIN ENDROIT.... 

... ET À CET ENDROIT, NOUS AVONS 
DÛ ACTIVER UNE TECHNO-MERDE 
POUR COMPOSER UNE SÉQUENCE 

PARTICULIÈRE, AFIN DE TRIANGULER 
L'EMPLACEMENT D'UN VAISSEAU 

SPATIAL, ET IL Y AVAIT UNE BOÎTE 
À L'INTÉRIEUR DU VAISSEAU.... 

EH BIEN... LE BON POINT 
EST QUE LES HUMAINS NE 
DEVINERONT JAMAIS QUE 
NOUS SOMMES DERRIÈRE 
TOUTES CES CONNERIES. 

HUMNN... JE NE SUIS PAS 
RACCORD À 100% AVEC CE PLAN... 

ET ILS DEVRONT 
TRAVERSER UN FLEUVE 
VICIEUX AVEC CETTE 

BOÎTE ! ET DE L'AUTRE 
CÔTÉ, ILS TROUVERONT 

UNE NOTE QUI LES 
GUIDERA JUSQU'AU 

POINT DE DÉPART, MAIS 
CETTE FOIS-CI, ILS Y 

TROUVERONT UNE 
NOUVELLE BOÎTE ! 

ARAPHAN 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lien du Sujet du Forum Officiel en Anglais : 

https://forum.corvusbelli.com/threads/a-message-from-the-trident-sentinels-regarding-the-xaraks-

battery-ammo-module.35223/page-2 

 
 

 
 

UN MESSAGE DES SENTINELLES DU TRIDENT CONCERNANT LA BATTERIE XARAKS  
Discussion in 'IC [In-Character]' started by Lion Tremere, Sep 24, 2019. 

 
 

A l'estimé commandement de la Résistance Tohaa @Lion Tremere. 

Les Aspects de l'Intelligence Évoluée souhaitent saluer vos efforts exemplaires à travers la 
Sphère Humaine, ils sont un témoignage du ratio de quotient de conquête plus faible que 
projeté qui a été attribué sur l'Empire de Tohaa en état de déliquescence. 

Depuis que votre magistral, quoique désespérément irréfléchi, manœuvre de neutralisation 
de la Porte du Dédale, le temps projeté jusqu'à l'assimilation complète de l'Empire Tohaa a 
augmenté d'une année standard et va malheureusement augmenter le taux de mortalité 
Tohaa de 4% ; un développement malheureux qui ne fera que prolonger l'inévitable à un coût 
plus douloureux et inutile. 

Puisque votre connexion à l'Empire est coupée, nous vous offrons une fois de plus 
l'opportunité de rejoindre l'Hégémonie ainsi qu'un droit de passage sûr vers vos mondes 
d'origine. Votre famille dans les Sygmaa ne souhaite que votre retour en toute sécurité et ils 
s'épanouissent pleinement sous la direction de l'Intelligence Évoluée. 

Nous vous implorons une fois encore de considérer cette offre et de mettre fin à un conflit 
inutile sur l'ordre de vos maîtres insensibles. 
 

Aspect Premier Graviton, Pneumarche de l'Intelligence Évolué. 
 

Aspect Graviton, Oct 16, 2019 
 

 
Les équipements d'Holo-comms s'allumèrent en rouge et d'étranges symboles aliens 
apparurent sur le panneau d'accès, signalant une communication entrante de l'Aspect de l'I.E. 
Lion Tremere attendit quelques secondes, envisageant l'option de ne pas répondre du tout à 
cette comms, mais il n'aurait pas été sympa d'ignorer un appel, même venant d'un archi-
némésis. 
 
"Hé bien, je vous remercie, Aspect Premier Graviton, d'avoir pris le temps de livrer ce message 
et pour votre sollicitude sur l'avenir de la race Tohaa. Mais ne vous inquiétez pas, être coupé 
du Grand Trinomial ne fait que renforcer nos forces et notre détermination dans cette guerre. 
N'ayant aucun endroit où se replier, nous pouvons enfin laisser tomber toutes nos inhibitions 
et libérer tout ce que le Trident a à offrir contre l'Armée Combinée. Aussi, vous devriez ajouter 
ce facteur dans vos calculs de pertes futures." 

"Et mon retour dans ma famille à Sygmaa ... Oh, j'attends avec impatience l'opportunité de 
pouvoir les sauver. Regardez !" 
D'un coup rapide, l'officier du Trident déposa son manteau pour révéler une sinistre armure 
symbiotique pourpre en dessous. L'armure vivante était incrustée de petits objets cubiques 
blancs, connectés à la masse symbiotique pulsante. 
"Chaque Tohaa, qui fut enchaîné par vos sepsitors. Chaque frère de bataille, dont vous avez 
volé l'âme sur le champ de bataille. Chaque pauvre collabo Sygmaa. 
Ils sont tous vivants ici. Et je trouverai un moyen de briser leurs chaînes et de les sauver, quel 
qu'en soit le prix. Ou au moins leur apporter la paix et le salut de la vraie mort, si j'échoue 
dans cette quête. 
Néant Affamé, ne sous-estimez pas la Puissance et la Volonté des Créatures Spirales ! " 



"Maintenant, je vous souhaiterai bonne chance et j'espère vraiment que nous pourrons nous 
rencontrer en personne dans l'avenir, afin que le jour où j'aurai fini de briser tous vos Aspects, 
que je puisse finalement percer leur Cœur. 
Prenez soin de vous et rendez-vous sur les champs de bataille de l'Enfer de Paradizo. " 

"Lion Tremere 
Héraut du Trident" 
 
 

~~~~~~~~~~ 
 
 
"Depuis que votre magistral, quoique désespérément irréfléchi, manœuvre de neutralisation 
de la Porte du Dédale..." 
Qu'est-ce qu'il voulait dire par là ? N'était-ce pas un sabotage de Shasvastii ? A moins qu'ils 
n'aient pas agi seuls. Ce n'est pas comme si je croyais aux mensonges de l'I.E., mais je me 
souviens de ce jour tragique de manière très claire. Ces types prétentieux du Corps Spiral, se 
vantant d'avoir sauvé tout le monde de l'incursion des Shasvastii quand notre Porte s'est 
effondrée et que notre Général y a laissé la vie. Et il n'y avait pas beaucoup de traces de 
tristesse dans leurs phéromones. Je suppose que je devrais aller poser quelques questions 
aux gars du Corps sur l'incident de la Porte du Dédale. Aucune vérité ne reste cachée à jamais. 
 

Lion Tremere, Oct 16, 2019 
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OÙ SONT PASSÉES TOUTES LES MARIONNETTES D'ALEPH ? 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by Spitfire_TheCat, Oct 8, 2019. 

 
 

Spitfire_TheCat a dit : 
Nous aimerions vous informer que les Forces Nomades ont finalement pu prendre le contrôle du Labyrinthe 
de Galeries. 

Contrairement aux marionnettes d'Aleph qui étaient censées le faire, nous avons combattu les Forces Armées 
Combinées, et même sauvé un poney innocent d'un sale Shasvastii. 

Et aucune force Aleph visibles, pas de joli Achille, pas la mauviette d'Hector ou ce dégonflé d'Ajax. 

Hé ! @Spitfire_TheCat il est temps d'abandonner pixxies chimériques, licornes magiques et de se 
réveiller ! La campagne est terminée, et les "poupées" ont repris le contrôle de l'astéroïde, 
retournez voir vos mèmes en peluche dans le vide de votre excomulgation. 
 
Aleph a le contrôle du Labyrinthe de Galeries, avec en plus, le contrôle de Xaracks par l'O12 et des 
objets Googlezone apportés par la Liberty Cargo. Peut-être que les astéroïdes ne sont pas faits 
pour vous. 

 
 

Luisjoey, Oct 15, 2019 
 

 
Je ne cherche pas à faire éclater votre baratin, mais les Nomades ont fait une enquête plus 
approfondie dans les Passages qu'Aleph (OOC : on a marqué plus de Points). Oh et bien que 
notre effectif ait été limité, nous avons au moins réussi quelque chose. Comme je l'ai déjà 
mentionné quelques jours auparavant, il était peu probable que nous puissions tenir le 
Labyrinthe avec notre petit détachement de troupes sur ce rocher, mais nous l'avons quand 
même fait. Pendant ce temps, les Poupées d'Aleph se promenaient dans la Gorge en essayant 
de braquer une banque. 
 
Qu'a fait la PanO ? Se cacher sous la peur dans leurs entrepôts ? Vous n'avez rien fait. Vous 
avez à peine tenu votre propre emplacement. Et même cela, seulement parce que vos amis 
d'Ariadna ont attaqué tout Haqqislam sans même essayer de tenir quoi que ce soit. Alors 
peut-être que vous devriez garder un profil (très) bas sur qui a fait quoi au cours des quatre 
dernières semaines. 
 

Spitfire_TheCat, Oct 16, 2019 



 
+++++++++++++++++++++++++++RAPPORT DE MISSION+++++++++++++++++++++++++++++ 
 
Le Haut Commandement d'ALEPH adresse ses plus vives félicitations à tous les Aspects 
déployés sur Novyy Bangkok. 

La mission initiale confiée par l'O-12 est un succès total. 

Les forces déployées ont d'abord réussi à repousser les attaques répétées de l'Armée 
Combinée dans les Cheminées et à purger les Galeries. ALEPH a subi à elle seule l'essentiel 
des attaques ennemies, renforçant ainsi son rôle de protecteur de l'Humanité. 
Les opérations parallèles menées sur le QG Cosmica ont permis de détecter et de cibler les 
agents cachés de l'Armée Combinée présents dans le QG Nomade. 

La deuxième partie de la mission - de protéger les Passages - a également été couronnée de 
succès, cette fois non pas contre l'Armée Combinée, mais contre les mêmes Nomades 
travaillant pour l'IE et qui ont ainsi fait tomber leur masque à la vue de tous [cf. ci-dessus - 
Preuves présentées par FK Luisjoey]. La violence de cette attaque n'a pas permis de contrôler 
et de nettoyer la zone de la succursale Robotique, ce qui soulève de nombreuses questions 
sur les preuves que les Nomades ne veulent pas que l'O-12 découvre... 

ALEPH tient à remercier chaleureusement la PanOcéanie pour son aide indéfectible, ainsi que 
les autres membres de l'alliance, Yu-Jing, Ariadna, qui ont mis de côté leurs différences pour 
s'unir pour le bien de l'Humanité. 

Tous les protocoles d'engagement et les résultats des missions ont été transmis au Bureau 
Toth pour analyse. Les troupes d'ALEPH restent en attente pour un redéploiement immédiat. 
 
 
Commandant Minos 
Phalange d'Acier 
Haut Commandement d'ALEPH 
 
+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 
 

Minos, Oct 16, 2019 
 

 
Médiocre et pathétique. Rien de plus. Contentez-vous de croire vos propres mensonges. Ou 
comment Aleph appellerait ça... vos faits alternatifs. 
 
 
 

 
 
 

Spitfire_TheCat, Oct 16, 2019 
 

 
Je vous remercie, Commandant @Minos, pour votre rapport. 
 
Le Bureau Toth examinera vos résultats et décidera de la manière d'agir une fois qu'ils auront 
tous été validés et analysés par nos services. 
 
En attendant, vous pouvez vous accorder, à vous et à vos forces, un peu de repos (si les 
quantroniques en ont besoin ...) 
 
Lady Numiria 
Conseillère Principale de l'O-12 
 

 
 

Lady Numiria, Oct 16, 2019 



 
@Spitfire_TheCat Vous agissez comme le sel assaisonné de YJ, les Nomades (qui font partie 
de leur rare Pluri-nation Multipolaire et très pluri-hétérogène) ont entrepris une entreprise 
si étrange qu'Aleph nous a demandé notre soutien ; nous n'avions pas besoin de prendre du 
terrain puisque nous avions la Liberty Cargo où vos amis d'Haqqislam aiment se déplacer 
puisqu'ils n'aiment pas les crêpes au fromage de leur astroport ; la Panocéanie a maintenu le 
statu quo et une victoire pour nous comme l'affirme @AdmiralJCJF. 

Nous avons nettoyé les tunnels de l'écume de la MENACE ALIEN à la suite de l'énorme effort 
d'Aleph @Minos, et la succursale robotique est sur une partie profonde du labyrinthe, donc 
il fallait trouver quelque chose, mais cela a été extrêmement difficile dans le labyrinthe neural 
de la folie nomade. 

Nous avons élevé une revendication à l'O-12 sur votre armement et sur votre relation avec 
l'armée combinée puisque vous vous ressemblez tous, marchant à 4 pattes, avec le même 
fusil combiné, et tout ces trucs à la noix qui viennent de praxis. 

Aleph, ce n'est pas un mensonge, ont tenu le labyrinthe de galeries pour notre propre bien, 
le vôtre et le mien, et ont vérifié cette succursale de votre bureau pour s'assurer qu'il n'y avait 
rien de mal. Nous comprenons votre rôle dans la sphère humaine et nous ne voulons pas 
paraître faibles si des extraterrestres frappent (comme YJ le fait) ; les corégidoriens sont plus 
dignes de confiance que tous les autres nomades et ne pourraient pas être jugés par les 
actions des autres factions de cette nation de fumeurs. 

Pour le moment le statu quo reste, c'est ce qui vous met en colère, mais c'est une victoire 
pour nous. 
 

#DEUSVULT 
 

Luisjoey, Oct 17, 2019 
 

 
Encore plus de faits alternatifs. 

Déjà la déclaration "Aleph, ce n'est pas un mensonge..." contredit tout ce que vous dites. 

Peut-être que vous auriez dû en laisser au moins quelques-uns dans votre entrepôt, vous 
n'auriez pas pensé à des choses comme "puisque vous vous ressemblez tous, vous marchez 
sur 4 pattes, vous avez le même fusil combiné..." Quel équipement avons-nous qui fonctionne 
à 4 pattes ? Et le fusil combiné ? Vous avez déjà vu un vrai fusil combiné Shasvastii ? Ils ne 
ressemblent pas aux nôtres. 

Je vais en dire un peu plus : Qui utilise et produit des TAG contrôlés par des petits crabes ? La 
PanO et l'AC et personne d'autre. Quelle est donc votre relation avec l'armée combinée ? 

Oh, et vous ne savez pas ce qui me met en colère. Ce n'est pas le statu quo (quel statu quo 
?), ce sont les PanOcéaniens et les Alephiens qui racontent des mensonges pour faire passer 
leurs " efforts " pour des succès, alors qu'en réalité ils n'ont rien accompli de significatif. Vous 
pouvez vous dire tout ce que vous voulez, mais cela ne le rend pas vrai. 

Mais bon, en attendant, je devrais être habitué à entendre Aleph et PanO à mentir tout le 
temps. Mais parfois, je ne peux pas me retenir. 
 

Spitfire_TheCat, Oct 17, 2019 
 

 
Vous pouvez pleurer autant que vous voulez mais le Labyrinthe de Galeries est resté en 
possession d'ALEPH ! et de leur poupée comme vous dites 

Comme la Liberty cargo demeure bleue face à vos amis traîtres haqq, de toute façon que 
peut-on attendre d'assassins et de criminels si ce n'est de trahir le sommeil de vos nombreux 
yeux ouverts, au moins un parmi les nombreux. 
 
 
 

Luisjoey, Oct 28, 2019 
 

 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lien du Sujet du Forum Officiel en Anglais : 

https://forum.corvusbelli.com/threads/hello-from-the-miscreants-mercenaries-and-outcasts.35481/ 

 
 

 
 

BONJOUR DE LA PART DES MÉCRÉANTS, DES MERCENAIRES ET DES PROSCRITS 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by TheDiceAbide, Oct 11, 2019. 

 
  

TheDiceAbide a dit : 
Salutations Commandants d'Hyper-Puissance, 

Les armées NA2, avec leurs alliés, d'Haqqislam, Nomades et Tohaa, auraient voulu vous remercier pour votre 
séjour à Novyyy Bangkok, mais malheureusement, vous y avez été accueilli au delà du raisonnable. Au moment 
où j'écris ces lignes, Yu Jing, Ariadna et la PanOcéanie ont été entièrement enlevées de la carte de campagne, et 
la prise qu'Aleph a sur le Labyrinthe de Galeries est au mieux fragile. 

C'était sympa, mais cette station ne vous appartient pas, et elle ne se pliera pas à votre volonté. Nous sommes 
peut-être des chiens de guerre, mais nous ne sommes pas des chiens de guerre que vous pouvez molester, nous 
avons des dents et une férocité dans lesquels vous pouvez trouver la fidélité et l'obéissance que vous attendez. 
Que cela soit un rappel de qui possède vraiment ce rocher. 

M. Yosoko, ouvrez grand vos yeux, car ils semblent fermés, peut-être pour rêver. 
@TheDiceAbide 

Quelles étaient les possessions des NA2 déjà ? Vous étiez libre à prendre la Jiyuan. 

 

Lady Numiria a dit : 
Les forces de Concilium ne sont pas une plaisanterie, et vous feriez mieux d'être prêt pour les suites de vos 
déclarations une fois que la Commission déclarera la crise terminée, car tout ce que je vois c'est une petite 
compagnie mercenaire qui pense être meilleure que des Nations, qui est alimentée par toute la Sphère Humaine 
par derrière, et qui finira par perdre toutes les ressources qu'elle a pu avoir une fois... 

Bien mis @Lady Numiria La présence de l'O-12 doit être augmentée sur l'astéroïde pour 
assurer l'ordre. 
 

Infinity Venezuela CALABOZO CRIOLLO https://www.facebook.com/calabozocriollo/ #DEUSVULT 
 

Luisjoey, Oct 15, 2019 
 

 

Greysturm a dit : 
Finalement, Haqquislam aura certes montré à toute la sphère ce dont ils sont capables lorsqu'ils 
manient l'épée au lieu des mots, mais ce faisant, ils se sont peint une cible dans une forme de guerre 
plus dangereuse et plus mortelle. Je me demande s'ils pourraient en arriver à regretter leurs actions sur 
cet astéroïde ? 

L'Epée d'Allah agit conformément à ce qui est juste, et nous ne regrettons aucune de nos 
actions. Le temps des bavardages inutiles est révolu, et si d'autres ne veulent pas venir à table 
de leur plein gré, alors nous les y traînerons. Nous avons dit cela avant le déclenchement des 

https://www.facebook.com/calabozocriollo/


hostilités de Novvy Bangkok. Haqqislam ne restera plus inactif. Nous avons prouvé la force 
de nos armes et la volonté de nos soldats.  
 

 
 

theGricks, Oct 15, 2019 
 

 
++ Annonce officielle de l'Empire-État ++ 

Ce 15/10, l'Empire-Etat annonce officiellement la fin de la crise de <Novvy Bankok>. Cet incident a 
impliqué plusieurs actions militaires contre et par l'Empire de Jade, pourtant nos experts présument 
qu'il n'a pas amené l'Empire-Etat à l'humiliation. 

Selon les inspecteurs du Service Impérial, à savoir les inspecteurs Durian de l'agent Yue, l'attaque 
contre la Ji Yuan Unlimited a été principalement perpétrée par le groupe de pillage Shasvastii, mais 
après une analyse avancée, nous annonçons par la présente que ces attaques en série ont été faites 
principalement par la Compagnie Ikari, dans les mains mêmes de l'humanité. 

Nous sommes vraiment fiers d'informer que nos organisations militaires et de police, ainsi que la 
puissante Armée Invincible et le vigilant Service Impérial, ont réussi à repousser leurs agressions 
injustifiées contre la Souveraineté de l'Empire-Etat. 

L'Empire-Etat condamne fermement la Compagnie Ikari officiellement pour cet incident, et c'est du 
plus profond de notre colère que nous annonçons la résiliation officielle de tous les contrats passés 
entre l'Empire-Etat et la Compagnie Ikari. Il est également suggéré aux citoyens de mettre fin à leurs 
contrats, puisque le chien a mordu les mains de son nourrisseur - si les citoyens pressentent une 
menace physique de la part de ces vauriens sans honneur purement motivés par leur maigre avidité, 
demandez de l'aide à la garnison du Service Impérial la plus proche. 

Nous annonçons également que la prime pour le responsable de cet incident, Adam "Yokoso" 
Choholovsky, celui qui a dirigé l'attaque et provoqué le Dragon, devra être ramené vivant - le 
chasseur qui ramènera M. Yokoso sera récompensé de manière significative par l'Empire de Jade. 

L'Empire-Etat ouvrira bientôt des enchères, afin de remplacer leurs anciennes missions, qui incluent 
des missions de patrouille sur l'astéroïde Xue Hai pour la coalition Hae Yi des Confins de l'Humanité, 
ainsi que des missions plus exotiques qui seront négociées de manière plus adéquate. Les enchères 
commencent le 20/10 1800, Canal #YJFTY de Maya. 

Nous attendrons avec impatience les entreprises honorables et désireuses de défendre la cause. 

++ Fin de la Transmission. 
 

ObviousGray, Oct 16, 2019 
 

 

theGricks a dit : 
L'Epée d'Allah agit conformément à ce qui est juste, et nous ne regrettons aucune de nos actions. 

Vous devriez. Les actes de vigilance de vos commandants à la Liberty Cargo, tolérés après 
coup par les plus hauts niveaux du commandement de Haqqislam, constituent des crimes de 
guerre en vertu du droit de Concilium. Des têtes tomberont et votre nation saignera de l'or 
en réparation. Nous prévoyons également de fournir une aide juridique complète et gratuite 
de niveau galactique aux Ariadnais dont les membres de la famille ont été massacrés à la 
Batterie Xaraks en signe de solidarité, et nous nous engageons à fournir des navettes 
supplémentaires pour transporter les victimes avec dignité. Votre agression contre les États 
membres de l'O-12 ne sera pas sans conséquences. 
 

SpectralOwl, Oct 16, 2019 
 
 
 
 
 
 



 
@SpectralOwl Notre enquête à la Batterie Xaraks était connue de l'O-12 et a été autorisée. 
Nous avons mis en place des points de contrôle médicaux et avons demandé l'aide et 
l'assistance de l'O-12 et d'Ariadna. Ceux-ci nous ont été répondus avec des balles. Nous avons 
quand même fourni une assistance médicale. Si Ariadna souhaitait éviter leurs pertes, une 
simple assistance à l'enquête aurait permis de les réduire. Lorsque l'O-12 nous a ordonné de 
cesser l'enquête, nous l'avons fait et nous nous sommes retirés. C'est un dossier public ainsi 
que notre désaccord mais en conformité. 

Quant à l'attaque contre la Liberty Cargo, elle a fait l'objet de discussions avec le haut 
commandement de la Panocéanie comme mesure de rétorsion avant que toute cette affaire 
n'éclate. Haqqislam avait pensé, par le biais de ce pacte de non-agression, que notre nation 
et ses alliés resteraient à l'écart des intérêts de la Pano. Les nomades ont demandé de l'aide 
pour une attaque panocéanienne ANNONCÉE par la Pano. Cela a rompu ce pacte de non-
agression. Je voudrais sincèrement comprendre votre surprise dans tout ça ? Pensiez-vous 
que nous allions rester les bras croisés pendant que nos plus forts alliés se faisaient attaquer 
sur un second front ? Votre hexaèdre ne peut pas être aussi naïf. Notre corps diplomatique 
et juridique aimerait une rapide séance d'entraînement. 
 

 
 

theGricks, Oct 16, 2019 
 

 
*gloups* La colle médicale et l'alcool de contrebande après les préparatifs est la meilleure 
solution pour la gueule de bois. 
 

theGricks a dit : 
Nous avons mis en place des points de contrôle médicaux 

Ne leur y a-t-on pas fourni que l'euthanasie ? Si oui, afin pour ne pas mentir encore, 
l'euthanasie en soi est tout de même un " contrôle " médical. 
 

theGricks a dit : 
Ceux-ci nous ont été répondus avec des balles 

La réduction des pertes doit-elle être seulement de type Haqq ? 
Mais je dois vous remercier, maintenant j'ai un sens a la vie - faire de Bourak une maison en 
deuil. Si nos soldats ne peuvent pas reprendre leur vie, alors pourquoi ne pas se venger ? 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Drunkergnom, n'écoute pas leurs paroles. Ils continuent à répéter leur mensonge de 
l'enquête et insistent sur le fait que nous avons tiré en premier, parce qu'ils savent que 
personne ne voudra nous croire, nous autres Ariadnais, qu'ils considèrent comme des 
sauvages. 
Nous connaissons la vérité, parce que nous étions là ! 
Au moins, maintenant nous savons que nous ne pouvons faire confiance qu'aux nôtres. 
Leur Dieu connaît la vérité, et qu'ils soient jugés en conséquence. 
 

Apps0206, Oct 16, 2019 
 

 
Bonne idée, mais je veux juste des réponses. Les morts les veulent. Ils réclament la vérité et 
du sang. Et mon travail est de leur fournir les deux. 
 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 



 
Nous tenons à rappeler qu'une fois que notre Commission Spéciale se retirera de ce théâtre 
d'Opération, le Bureau Aegis et l'Oberhaüs aborderont la question des crimes de guerre de 
Haqqislam, ainsi que des actes de violence commis sur la Nation d'Ariadna et les agents de 
l'O-12, de même que leur détermination à repousser les règles de Concilium avec les Tohaas, 
dont une partie qui ont même été sanctionnés par Concilium et qui ont violé plusieurs lois 
auxquelles ils sont soumis en tant qu' " invités étrangers " dans notre guerre contre l'Armée 
Combinée. 
 

 
 

Lady Numiria, Oct 16, 2019 
 

 
Ils n'ont qu'à envoyer un gros sac de soie et l'affaire sera close. Nous le savons tous. 
 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Bien que nous soyons attristés d'entendre que vous ayez une si mauvaise opinion du système 
judiciaire de l'Oberhaus, je peux vous assurer que nous prenons très au sérieux les questions 
d'agression intentionnelle interallié en période de crise. Bien que nos efforts pour contenir 
de telles violations lors de l'action sur NB aient été limités en raison de l'étendue de nos 
responsabilités, vous pouvez être assurés que les images des caméras embarquées de nos 
task forces seront téléchargées et examinées par nos supérieurs au Bureau. Ces crimes de 
guerre ne resteront pas sans réponse. 

-- Commandant Elijah Brooks, commandant de la Task Force Kopis 
 

OrpheusNXCI, Oct 16, 2019 
 

 
Même dans ce cas, ce sera suffisamment lent pour que les commandants Haqq puisse mourir 
de vieillesse avant. Mais au moins, cette discussion sera bientôt terminée. Surtout à cause de 
mes actions. 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Haqqislam trouve amusant que vous vous penchiez sur cette situation comme si nous 
commettions réellement des crimes de guerre. Nous n'avons pas fait une telle chose. Si les 
examens médicaux et les enquêtes anti-Speculo constituent des crimes de guerre, alors je 
suppose que nous serons coupables. Vous-mêmes êtes de ceux qui ont combattu cette 
enquête. Maintenant, l'O-12 nie toute implication. Bien que Haqqislam regrette que l'O-12 
n'ait pas pris le contrôle du Dépôt de Munitions, ce n'est pas de notre fait. Nous avions 
convenu que cette zone serait contrôlée par eux. Nous ne contrôlons pas les Tohaa, ils sont 
une nation entièrement indépendante. Continuer à vous jeter sur notre territoire de manière 
agressive dans un acte de vengeance déclaré relèvent de votre seul contrôle. Ces morts "par 
vengeance" sont de votre propre fait. 
 
Haqqislam a longtemps observé une Ariadna affamée, et qui préfère la vengeance, ou les 
balles, à la diplomatie. Le Hachib était inquiet, et a donc ordonné à nos forces de mener une 
enquête. Nous avons demandé plusieurs fois à l'O-12 et à l'AEC de nous aider dans ce 
domaine. A plusieurs reprises. Lorsque nous avons finalement réussi à obtenir une certaine 



stabilité pour protéger nos postes de contrôle médical, on nous a dit de nous retirer. 
Haqqislam fournit depuis longtemps une aide et un soutien médical, de sorte que nous ne 
prenons pas à la légère une blessure infligée à l'humanité. Les " crimes de guerre " ainsi 
appelés ne seraient pas bénéfiques pour l'humanité. La validation d'une force contrôlant des 
batteries défensives pointant directement sur notre spatioport était primordiale, et aurait dû 
l'être également de la part de l'O-12. 
 
Ce processus aurait impliqué bien moins de conflits si nous avions simplement reçu l'aide que 
nous avions demandée à plusieurs reprises. 
 
Nous sommes en mesure de fournir à l'Oberhaus de nombreux documents qui ont été 
consultés et ignorés. 
 
Bien que la commission O-12 sur cet astéroïde se soit pliée aux jérémiades d'Ariadna, nous 
doutons que les tribunaux le feront. 
 

theGricks, Oct 16, 2019 
 

 
@theGricks Alors que l'invasion par Haqqislam des installations de Xaraks nécessite une 
enquête plus approfondie pour déterminer si des crimes de guerre ont eu lieu, en revanche, 
les assauts contre la Liberty Cargo étaient, comme vous l'avez déclaré, des actions de 
représailles sur le territoire d'une puissance étrangère prises par des commandants 
individuels travaillant hors de votre contrôle direct, que Bourak a approuvées de tout son 
cœur. En d'autres termes, vous avez ouvertement parrainé les actions de terroristes. Il s'agit 
d'un manque de discipline accablant, et sans aucun doute un crime de guerre. 
 

SpectralOwl, Oct 17, 2019 
 

 
Il n'y a eu aucun acte de terrorisme. Nous vous avons attaqué. Car la Panocéanie a rompu 
son pacte de non-agression qui englobait nos alliés nomades qui sollicitaient notre aide. Il n'y 
a pas besoin de mâcher les mots à ce sujet. Nous avions une raison. 
 
 
 
 

theGricks, Oct 17, 2019 
 

 
Et pourtant, vous n'avez pas déclaré cela comme une attaque Haqq. Juste des actions de 
commandants que votre Haut Commandement ne pouvait pas contrôler. Notre propre Haut 
Commandement n'a pas fait mention d'un pacte de non-agression avec les Nomades. Et la 
rupture d'un pacte avec une tierce partie, dont le besoin est criant en raison de la faiblesse 
de leurs défenses, n'excuse toujours pas une attaque ouverte contre une entreprise civile. 
 
 

SpectralOwl, Oct 17, 2019 
 

 
Vous vous alliez avec tout le monde et avez des affaires avec tout le monde, avez-vous une 
alliance ou un "pacte de non agression" avec l'armée combinée pour nous attaquer  ? 

Je me souviens de vous, j'ai déjà été trahi et tué à Flamia par la bande de mercenaires que 
vous appelez soldats le jour de Pâques. Je porte cette marque sur le front de mon lhost. 

Cette trahison ne sera pas tolérée et aura des conséquences. 

Souvenez vous de Jerusalen, restez tranquille avec vos chèvres. 

#DEUSVULT 
 

Luisjoey, Oct 17, 2019 
 



 

 
@SpectralOwl et @Luisjoey Vous devriez aborder cette question avec votre propre commandement. 

La nation nomade est un allié de longue date. Chaque fois qu'ils ont été attaqués, nous avons 
répondu. Vous auriez dû le savoir. Ce n'est pas un secret. 
 

theGricks, Oct 17, 2019 
 

 
Je me demande @theGricks si vous avez vu un drapeau de la Panocéanie au-dessus de votre astroport 
en crêpes à un moment quelconque ? Vos possessions sur Noovy bangkok n'ont pas été touchées par 
nos forces, et c'est peut-être pour cela que la compagnie Shasword a décidé de faire ses affaires louches 
contre l'humanité sur Noovy bangkok ; heureusement, le Bureau Noir y a jeté un œil et maintenant les 
deux sur vous. 

Pour l'instant, le mauvais zip de votre intrusion a été refermé, ce qui nous laisse un bon sandwich au 
shawarma. 

Je ne suis pas un diplomate, mais un guerrier de la sphère humaine et un gardien de la civilisation. 

La Liberty Cargo vous rappellera ce qui est arrivé à ceux qui s'en prennent à la PanOcéanie. 

#DEUSVULT 
 

Luisjoey, Oct 17, 2019 
 

wa-Alaikumussalam wa-Rahmatullah musharaf Gricks,

L'honneur et la dignité avec lesquels vous, et vos collègues commandants, avez 

dirigé les forces haqqislamites lors des récentes crises locales ont été remarqués 

par beaucoup d'entre nous.

Les forces PanOcéaniennes se déploient dans les Confins de l'Humanité, et en 

particulier dans et autour de la station indépendante de Novyy Bangkok, afin de 

protéger la vie et les moyens de subsistance de nos citoyens à l'intérieur de ces 

territoires. Cependant, il y a une série de problèmes qui menacent maintenant nos 

biens et notre personnel, en particulier ceux de la Liberty Cargo.

Il est normal de reconnaître nos engagements actuels à soutenir les Japonais 

indépendants et notre intention d'empêcher à tout prix toute infiltration par l'Armée 

Combinée.

Néanmoins, nous apprécions votre geste d'amitié et pouvons certainement accepter 

une position qui respecte les influences territoriales et politiques mutuelles que nous 

avons tous deux. Cette reconnaissance s'étendrait à la garantie expresse que nous 

ne porterons pas atteinte à vos intérêts à Novyy Bangkok et dans ses environs, 

excepté dans les cas où vous demanderiez explicitement notre soutien contre un 

agresseur.

En ce qui concerne la possibilité que nos forces puissent entrer en conflit ailleurs, il 

semble peu probable qu'un accord puisse l'empêcher entièrement. Nous sommes 

toutefois prêts à nous engager, en toute bonne foi, dans une communication 

permanente concernant certains objectifs et défis émergents, ce qui devrait 

permettre de minimiser ceux-ci.

Que le Dieu que nous prions tous regarde d'un œil favorable les efforts qui seront 

entrepris dans les jours à venir.

Sincèrement,

Amiral JCJ Farley

Détachement de la flotte panocéanienne de l'OIC "Taniwha".



 
Les enregistrements de l'hexaèdre et les communications Corregidoriennes interceptées 
indiquent que le premier contact entre nos forces et les vôtres ou celles des Nomades a eu 
lieu lorsqu'une force nomade a fait intrusion sur le territoire pan-océanien sécurisé dans la 
zone de stockage de la Liberty Cargo. La nation nomade a perdu ses droits à notre protection 
lorsqu'elle a attaqué nos installations, tué un de nos ingénieurs sous contrat et volé son Cube, 
dans une démonstration de mépris total pour les lois de Concilium. 
 

SpectralOwl, Oct 17, 2019 
 

 
Haqqislam est heureuse de voir que la Panocéanie peut revenir à ses bonnes vieilles histoires 
lorsqu'on lui présente ses propres problèmes internes. Le fait est que les forces 
panocéaniennes ont été mobilisées pour attaquer la nation nomade alors qu'elles devaient 
tenter de retenir l'intrusion dans le territoire d'ALEPH. Haqqislam a répondu en guise de 
représailles. Faites-en ce que vous voulez. Nos diplomates et nos juristes n'ont pas le temps 
de s'occuper des délégations de la Panocéanie qui se plaignent d'avoir reçu une gifle sur la 
main. 
 

theGricks, Oct 17, 2019 
 

 
Oui, je suis sûr que vos diplomates et vos avocats sont très occupés à traiter plutôt avec vos 
sultans, qui, je l'imagine, doivent être furieux de vos actions militaires idiotes et criminelles 
qui sapent des siècles de bonne volonté avec l'O-12, les grandes sociétés pan-océaniennes et 
le gouvernement Ariadnais. Je suis sûr que vos amis Nomades seront heureux de prendre 
toutes vos affaires dans les produits de haute technologie et les produits pharmaceutiques 
sur Aube, si nos propres fabricants ne peuvent pas acquérir les licences nécessaires à temps. 
 

SpectralOwl, Oct 17, 2019 
 

 
Le plus important ici - c'est que bientôt, les Haqqs répareront leur flotte avec des pièces 
recyclées et du papier d'aluminium. Et ce sera une joie de voir comment leurs vaisseaux se 
décomposent du moindre déchet dans l'espace. 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 17, 2019 
 

 
Encore une fois, c'est toujours assez marrant d'entendre des Ariadnais parler de vaisseaux 
spatiaux et de trucs du genre ... 
 
Est-ce que la grande fronde pour lancer les vaisseaux spatiaux Ariadnais a été achevée ? 
 
 
 
 

Spitfire_TheCat, Oct 17, 2019 
 

 
On y travaille. Le plus gros problème - c'est qu'il n'y a pas assez de têtes et de mains pour les 
construire. Quand vous avez une population de ville moyenne et que vous devez défendre 
votre maison contre tout le monde, vous vous heurtez à des problèmes d'agencement avec 
d'autres besoins plus urgents. Mais tôt ou tard, les Haqq seront punis. 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 17, 2019 
 



 
Bien que j'aime la vengeance, peut-être que vous devriez d'abord vous calmer. 
 
Parce que dans l'ensemble, il y a un point que je ne comprends pas : 
Quand vous êtes si peu nombreux, pourquoi trahir une autre petite faction (les Nomades) et 
essayer de vous associer avec une énorme faction comme la PanO ? 
Tout d'abord, ils n'aiment pas les Non-PanO et ensuite vous êtes si peu nombreux, même que 
s'ils vous acceptent, vous n'êtes que leurs Helots des Bois. 
Si vous vouliez rester indépendants, ça n'a aucun sens. 
 
Moi, je resterais à l'écart de toutes les grandes factions et de leurs institutions, parce que je 
doute qu'ils soient vos vrais amis. Pour eux, vous n'êtes qu'une autre ressource bon marché. 
Comme on l'a vu ces derniers jours sur l'Astéroïde. Vous avez été utilisé pour attaquer les 
hangars Haqq, afin que les Haqqis arrêtent d'attaquer les entrepôts (précieux) de la PanO. 
C'est Comme si quelqu'un avait pu dire ... " Utilisez les Irlandais. Les morts ne coûtent rien." 
Ne soyez pas leurs Irlandais... 
 

Spitfire_TheCat, Oct 17, 2019 
 

 
Je ne sais pas si vous êtes au courant que Drunkergnom est un commandant appelé par la 
Cour Martiale pour insubordination. Je tiens à dire que vous dites du mal d'Ariadna dans des 
déclarations publiques en réponse à un commandant dont les paroles ne sont plus 
représentatives du commandement de l'AEC. Un procès a eu lieu et vous pouvez aller vérifier 
le résultat. Ce que je veux dire par tout cela, c'est que vous devriez vous abstenir d'utiliser 
ces mots contre Ariadna, car les vrais Hauts Commandants écoutent et cela n'aidera pas la 
relation Nomades-Ariadna à l'avenir, cela ne fera que les aggraver. 
 
Donc, soyez assurés que l'Ariadna connaît sa position, et la seule raison pour laquelle nous 
ne sommes pas restés aux côtés d'Haqquislam et des Nomades dans les derniers conflits tient 
plus à l'aversion déraisonnable des Nomades-Haqquislam à notre égard qu'au fait que nous 
ne sommes pas disposés à nous ranger de votre côté. Il y a eu de nombreuses tentatives pour 
arrêter les agressions et pour construire de nouveaux ponts diplomatiques entre Haqq-
Nomads-Ariadna. Si vous voulez vraiment que cela se produise, nous serons heureux de vous 
recevoir et de nous asseoir à la même table, d'échanger quelques mots et des boissons et de 
signer des documents. Mais, seulement si vous traitez Ariadna avec respect, plus de "helots 
des bois" ou de "Ariadna sont les Irlandais de la PanO", ce genre de choses. Nous avons signé 
ce traité avec la PanO parce qu'au lieu de nous aider dans notre projet spatial, les Nomades 
ont revendiqué encore et encore des problèmes de conflits passés entre nous. Eh bien, ce 
traité montre seulement que nous n'avons pas du tout besoin de vous comme vous n'avez 
pas besoin de nous non plus, mais je suis sûr que nous aimerions tous les deux être un 
premier choix pour des accords futurs, et éviter d'avoir à accepter ceux de tierces parties par 
défauts. 
 
J'espère avoir été assez clair, si vous voulez que nous soyons côte à côte, traitez-nous d'égal 
à égal et tendez la main, oubliez les conflits passés et construisez de nouveaux ponts. Vous 
ne pouvez pas nous blâmer si vous n'êtes pas prêts à collaborer. 
 
Haut Diplomate Foxep, Corps Diplomatique Mérovingien de l'AEC. 
 

Foxep, Oct 17, 2019 
 

 

Foxep a dit : 
Un procès a eu lieu et vous pouvez aller vérifier le résultat 

Il y a une petite partie qui n'est pas terminée - je n'ai pas encore reçu ma copie du verdict 
dans mes mails.  
 
 
 

Drunkergnom, Oct 17, 2019 
 



 

Foxep a dit : 
Je ne sais pas si vous êtes au courant que Drunkergnom est un commandant appelé par la Cour Martiale 
pour insubordination. 

En tout cas, je m'adresse à tout l'Ariadna avec mes propos. En ce qui concerne votre procès 
pour insubordination, je pensais que tout irait bien dès qu'il reviendrait sur Aube, ainsi ... 

Oh et au fait qu'est-ce que c'est que ça... I-N-S-U-B-O-R-D-I-N-A-T-I-O-N - machin ? Vous 

parlez du comportement normal des Nomades ? :  
 

Foxep a dit : 
Donc, soyez assurés que l'Ariadna connaît sa position, et la seule raison pour laquelle nous ne sommes 
pas restés aux côtés d'Haqquislam et des Nomades dans les derniers conflits tient plus à l'aversion 
déraisonnable des Nomades-Haqquislam à notre égard qu'au fait que nous ne sommes pas disposés à 
nous ranger de votre côté. Il y a eu de nombreuses tentatives pour arrêter les agressions et pour 
construire de nouveaux ponts diplomatiques entre Haqq-Nomads-Ariadna. 
… 

Tout d'abord, je ne suis pas un représentant officiel du Conseil Nomade. 

Deuxièmement, si vous voulez être traités comme des égaux et que vous voulez retrouver 
notre respect ou si vous voulez vous allier à nouveau avec nous, vous devrez faire le premier 
pas. Et pas seulement avec des mots, mais avec des actions. 

Parce que vous (Ariadna) êtes ceux qui nous ont trahis. Donc vous n'avez pas à vous 
demander s'il y a une certaine "aversion des Nomades-Haqquislam" contre Ariadna. Cette 
aversion n'est pas déraisonnable, la raison est la trahison par Ariadna. 

Jusque-là, je n'ai aucune raison de vous faire confiance, ou de vous aider dans un conflit armé 
si ce ne serait pas dans mon propre intérêt. 

Et mes dernières déclarations (Helots des Bois et Irlandais de la PanO) n'avaient pas pour but 
de vous discréditer, mais l'expression de mes sérieuses préoccupations, sur la façon dont la 
PanO pourrait vous voir dans cette "alliance". Vous voulez être leur chair à canon ? J'en doute 
fortement. 
 

Spitfire_TheCat, Oct 17, 2019 
 

 

Spitfire_TheCat a dit : 
En tout cas, je m'adresse à tout l'Ariadna avec mes propos. En ce qui concerne votre procès pour 
insubordination, je pensais que tout irait bien dès qu'il reviendrait sur Aube, ainsi ... 

Tout va bien, oui. Je quitte l'AEC et je me suis mis au travail en partant du principe " Vous 
payez - je me bats ". Vous ne payez pas - je ne me bats pas. Vous vous battez contre Ariadna 
- Je me bat contre vous". Meilleure variante de la Sphère Humaine à ce que je vois. Exception 
pour les Haqqs et leurs amis Shasworth bien sûr - leurs cartes de visite seraient déchirées. 
Les contrats de l'AEC seront prioritaires. 
 

Drunkergnom, Oct 17, 2019 
 

 
@Spitfire_TheCat C'est chacun pour soi. En ce qui nous concerne, il n'y a pas eu de trahison 
dans l'exercice de nos fonctions, et c'est ce qui s'est produit sur le territoire des Nomades. Ça 
aurait pu être n'importe où, mais comme vous le savez, nos ennemis sont des bouts de gazon 
glissants. 
C'est vraiment dommage, car le manque de fierté des Nomades et la mauvaise 
compréhension et communication des Ariadnais ont rendu des années de relations de travail 
très amères. 
 

Nous tentons de nous faire des amis, et n'oublions pas que nous sommes relativement 
nouveaux dans la communauté de la diplomatie spatiale, ce qui est rendu compliqué par le 
fait que le premier contact que nous ayons eu est à nouveau un conflit sanglant. 
 

Apps0206, Oct 18, 2019 
 
 



 
Hmm... la tentative de Vol de notre station spatiale n'était pas de votre fait ? Bien sûr, quand 
on se voit comme un soldat, on obéit aux ordres, mais alors je dirai que vos supérieurs nous 
ont trahis. 
 
 
 

 
 

Spitfire_TheCat, Oct 18, 2019 
 

 
Bien sûr. On vole quelque chose qu'on comprend à peine et qu'on peut à peine exploiter. Et 
pourquoi on aurait fait ça ? Réfléchis bien, Nomade. 
 
Je vois que tu es toujours affecté par cet incident, donc peu importe la vérité, il faudra que 
tu te défoules sur cette colère et cette honte. 
 
 

Apps0206, Oct 18, 2019 
 

 
Peut-être qu'il étincelait et que vous en avez eu envie. Mais honnêtement, le Projet Buran a 
même été mentionné dans certains fils récents, donc oui, vous avez essayé de le capturer et 
de le voler. 
 
J'ai peur que la PanO soit en train de vous arnaquer aussi, donc... à la fin, vous auriez mieux 
fait de demander aux Nomades de vous construire une station spatiale. Mais vous préfériez 
l'autre solution. Nous verrons jusqu'où ça vous mènera. 
 

Spitfire_TheCat, Oct 18, 2019 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
أصدقائيوداعا
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UNE ANNONCE AUX COMMANDANTS D'HAQQISLAM... 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by theGricks, Oct 15, 2019. 

 
 

 
As-salamu alaykum, 
 
A tous les Commandants de l'Epée d'Allah, 
 
Le Haut Commandement de Haqqislam vous informe que votre période de service sur Novvy 
Bangkok est maintenant terminée et que chacun d'entre vous recevra des ordres de transfert 
en temps voulu. Le Haut Commandement tient à ce que vous sachiez tous que votre service 
ici a été exemplaire, et même plus qu'exemplaire, il a été incroyable. Chacun d'entre vous a 
contribué de manière significative à l'Épée d'Allah, et a augmenté la portée du bras des 
Haqqislamites. 
 
Vous vous êtes battus avec courage et honneur. Les ordres ont été suivis rapidement et 
efficacement, et votre empreinte ici se fera sentir pendant de nombreuses années. Vous avez 
combattu la racaille de l'IE qui se trouvait dans le Labyrinthe, et vous avez aidé à maintenir la 
sécurité de nos intérêts économiques et militaires spatiaux en prenant et en tenant les 
Champs de la Batterie Xaraks. Quand les Ariadna sont venus se venger, vous avez tenu bon 
face à leur colère. Lorsque la Panocéanie a attaqué nos alliés et amis de longue date, de la 
Nation Nomade, vous les avez aidés à reprendre leur place. 
 
C'était un honneur de vous guider, et un honneur encore plus grand de servir avec vous. 
Qu'Allah nous conduise de nouveau tous ensemble dans le futur. Inshallah ! 
 
theGricks, 
Haut Commandement de Haqqislam 
 

theGricks, Oct 15, 2019 
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HCH: REMERCIEMENTS AUX COMMANDANTS DE HAQQISLAM 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by Danger Rose, Oct 19, 2019. 

 
 

Du fond du cœur, merci pour tout votre travail et votre soutien. Nous sommes vraiment bénis 
d'avoir une base de joueurs aussi extraordinaire. 

 
 

 
 

Danger Rose, Oct 19, 2019 
 

 

Haut Commandement Haqqislam

Communiqué

De : Haut Commandement Haqqislam, Novvy Bangkok

Pour : Tous les commandants de terrain de Haqqislam, Novvy Bangkok

Au nom d'Allah, le Compatissant, le Miséricordieux !

Au cours des dernières semaines d'opérations de guerre sur Novyy Bangkok, ce fut un 

honneur de diriger les forces de L'Épée d'Allah sur ce théâtre d'opérations. Les commandants 

Haqqislamites réguliers et irréguliers ont prouvé - une fois de plus - que même en ces jours, 

dans le domaine du combat, il n'y a pas d'arme qui puisse rivaliser avec une volonté 

inébranlable.

Vous avez tenu bon partout. Que ce soit la défense acharnée du Hangar et du centre de 

contrôle du trafic du NBIS de Pakngein, ou de la sécurisation du champ de la Batterie de 

Xaraks, ou encore dans le Centre Administratif de la Liberty Cargo, tout comme dans les 

opérations sur la Main Strip - toutes ces nobles actions sont entrées dans les livres d'histoire, 

et on en parlera pendant des générations.

vous avez fait face aux plus grandes puissances de la Sphère Humaine, ainsi qu'à la menace 

alien de l'Armée Combinée, et leur avez montré que Haqqislam est une force qu'il est peu 

judicieux d'ignorer. Vous avez levé le bras pour protéger les faibles - avec une main 

secourable, des paroles sages, mais aussi avec l'Epée d'Allah en parfait équilibre, n'hésitant 

pas à frapper quand l'heure de la nécessité se produisait.

Le Haut Commandement de Haqqislam ne trouve pas les mots pour exprimer notre gratitude 

pour votre discipline, votre altruisme et votre dévouement à la cause de la Recherche de la 

Connaissance. Votre initiative dans le combat et votre sagesse dans la gestion des affaires 

de relations publiques. Si, dans l'histoire des conflits humains, un haut commandement a eu 

un meilleur corps de commandants subalternes, nous ne le savons pas.

Une reconnaissance particulière est due à ceux d'entre vous qui ont donné leur temps libre ou 

des fonds et des fournitures aux actions de secours humanitaire du Waqf-al-Badawi. Pour 

beaucoup d'âmes malheureuses à Novvyy Bangkok, l'aide que vous avez fournie a été la 

lumière d'espoir dont elles avaient désespérément besoin.

Nous avons fait l'impossible, et cela nous rend puissants.

Vous venez tous de recevoir vos prochains ordres de mission, et à l'exception d'un petit 

détachement de sécurité, vous allez bientôt quitter Novyy Bangkok. Qu'Allah guide vos pas, 

toujours en suivant le Droit Chemin !

Terrodactyle,

Danger Rose,

TheGricks,

Hawza Instructor.
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L'AEC RENTRE À LA MAISON. 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by Foxep, Oct 16, 2019. 

 
 

Message à tous les détachements de l'AEC de Novvy Bangkok, 
 
Je suis fier d'annoncer votre ordre de retour à la maison. Les divisions se mobilisent déjà vers 
les Hangars PanO et Haqquislamite pour rejoindre les vaisseaux de l'O-12 ; la poussière du 
conflit est maintenant retombée. Nous avons rempli notre devoir envers l'O-12, en apportant 
notre aide aux forces de l'ordre là où cela était nécessaire. Nous avons également montré 
que nous étions meilleurs que cette image d'hommes des cavernes en colère que certains 
ont dans la Sphère, en parvenant à créer une coalition diplomatique contre notre ennemi 
commun durant le conflit. 
 
Pourtant, ce conflit nous laisse quelques cicatrices. 
 
Nous conserverons encore les Tohaa dans la catégorie "Tirer d'abord et questionner ensuite" 
de notre liste d'extraterrestres. Nous étions pourtant disposés à tendre la main et à oublier 
Novvy Cimmeria, mais les Tohaa ont refusé cette main tendue sur ce rocher oublié de Dieu. 
A présent que l'O-12 prend de plus en plus d'activité directe jour après jour, nous aimerions 
pouvoir nous installer solidement dans la sphère, et cesser d'être considérés comme indignes 
de confiance ou passionnés. C'est pourquoi nous continuerons à tirer en premier et à poser 
des questions plus tard, mais nous sommes prêts à changer cette dynamique dans le futur, 
seulement si les Tohaa souhaitent enfin s'asseoir autour de la table. 
 
Haqqislam a également prouvée sa volonté de faire les choses à sa façon, peu importe les 
accords Concilium. Les attaques subies à Xaraks seront difficiles à oublier, même si nous 
aimerions pouvoir les considérer comme des alliés, ce ne sera qu'une fois faite la réparation 
de ces agressions. Cette détermination dont a fait preuve Haqqislam inquiète vraiment l'AEC, 
non pas parce que nous n'aimons pas avoir des alliés déterminés, ce que nous faisons, mais 
parce que des mesures prises sur la base d'une seule conviction non partagée peuvent faire 
tomber toute une coalition. Il faut se rappeler qu'un effort coordonné est fait à Paradiso. 
Après les déclarations faites ici par des Hauts Commandants de Haqqislam, plus le fait qu'ils 
soient aller contre les décisions de l'O-12 ouvertement et à plusieurs reprises, nous ne 
pourrons pas nous battre à l'aise lorsqu’il s’agira de se coordonner avec eux, et ce jusqu'à ce 
qu'ils se soumettent à nouveau à l'ordre de concillium. 
 
En dépit de ces actes terribles, l'AEC devrait être fière des réalisations accomplies sur le front 
diplomatique. Nous avons fait notre devoir et rien de plus, en accomplissant notre travail de 
garnison jusqu'à ce que l'O-12 ait pu prendre la relève. Une fois cela fait, nous avons pu aller 
en tant que force d'arrestation contre la Shasworth Financial et la Darkstar Company. Au 
cours de ces actions, il a été prouvé que ces deux sociétés disposaient de dirigeants 
Shasvastii, et nous avons ainsi réussi à nettoyer les voies possibles d'une infiltration plus 
profonde dans la sphère au fur et à mesure que se déroulaient leurs vols commerciaux. Aussi, 
le projet Buran a fait un pas supplémentaire, avec le pacte de non agression qui a été scellé 
avec la PanO pour ce conflit, en échange de l'instruction des officiers de la marine. Tout cela 
doit rendre nos soldats fiers de servir, mais, nous avons encore une chose dont nous pouvons 
être fiers. C'est d'avoir conduit une table opérationnelle pour créer la plus grande coalition 
jamais vue dans ces conflits. L'O-12, la PanO, Aleph, Yu Jing et l'AEC se sont assis à cette table, 
discutant poliment du conflit et arrivant à des opérations d'intérêt mutuel. Ce devrait être la 
façon dont la Sphère Humaine traite la menace des AC, et c'est nous qui avons mené cette 
initiative. 
 



Pour cela, profitez bien de votre retour en famille et entre amis, sentez bien la terre d'Aube, 
gardez tous ses paysages dans vos mémoires, car encore une fois les vacances risquent d'être 
courtes, et une fois que nous serons de retour dans un autre endroit éloigné, c'est tout ce 
que nous aurons de chez nous à nous rappeler dans la tranchée. 
 

Bon travail, Camarades. 
Haut Diplomate Foxep du Corps Diplomatique Mérovingien de l'AEC. 
 

Foxep, Oct 16, 2019 
 

 
Au nom du Bureau Aegis, j'aimerais remercier officiellement l'AEC pour les services qu'il a 
rendus au cours de l'action sur la NBAC. Pour quelqu'un qui n'est pas habitué aux voyages 
dans l'espace, aux environnements à faible gravité et aux multiples aspects du combat 
astéroïdal, vous vous êtes battus comme des diables et, pour ma part, je peux respecter cela. 
Nous voulons surtout prendre le temps de nous souvenir et de rendre hommage aux 
Ariadnais qui ont mis leur unique vie en danger au profit des civils et des innocents de Novyy 
Bangkok. Bien qu'ils n'étaient pas de votre planète ou de votre peuple, vos braves soldats ont 
fait le sacrifice ultime pour assurer leur défense contre l'agression de l'armée combinée. 
Et maintenant, pour parler en mon nom propre, je voudrais faire remarquer que, 
contrairement à nos braves troupes, quand un Ariadnais tombe, il tombe pour toujours. Je 
voudrais donc nous encourager tous à ne jamais oublier le sang qui a été versé dans les 
Champs de la Batterie, au Module de Munitions et au NBIS de Pakngein à la recherche de 
réponses concernant l'infiltration de Shasvaasti. Votre courage fait la fierté de votre planète, 
et je peux dire que mon cœur à moitié Ariadnais se gonfle de fierté devant vos exploits. 
 

Je vous remercie encore une fois. 
 

OrpheusNXCI, Oct 16, 2019 
 

 
Oh, comme le temps passe vite.  

 
 

Lion Tremere, Oct 17, 2019 
 



 
On se croirait presque au paradis, en Tartarie Ouest... 
Les montagnes calédoniennes, les rivières mérovingiennes... 
La vie y est vieille, plus vieille que le gel ! 
Plus jeune que les montagnes, soufflant comme une brise. 
 
Les routes de campagne, ramenez-moi à la maison... 
A cet endroit, j'appartiens ! 
Tartarie Ouest... moya devushka... 
Les routes de campagne, ramenez-moi à la maison. 
 

Apps0206, Oct 18, 2019 
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PROCÉDURES DE COUR MARTIALE. 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by cazboab, Oct 16, 2019. 

 
 

Le Procureur du Justicar Calédonien, ainsi que le Procureur Général de l'USAriadna, de même 
que le Procureur de la Cour d'Assise de Mérovingie et de celui de la Stavka, exigent par la 
présente que @Drunkergnom et tous les autres membres de la soi-disant "Armée de la 
Nouvelle Aube" se présentent dès que possible à leurs officiers supérieurs pour être arrêtés 
et transportés vers Aube. 

Voici les chefs d'accusation retenus contre eux. 

Aux alentours du début de l'opération conjointe de Novvy Bangkok, vous avez délibérément 
tenté de séduire la chaîne de commandement de l'AEC et publié des documents contraires 
au Code de justice unifié Ariadnais. 

Sachez qu'il s'agit d'une procédure relevant purement de l'AEC et que les tribunaux civils, y 
compris ceux de l'Oberhaus, ne seront pas compétents en la matière, bien que des plaintes 
puissent y être déposées séparément. 

Commandant Strachan, représentant du Justicar Calédonien auprès du Haut 
Commandement de l'AEC. 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 

 
Au moins, l'exécution sera rapide. Quand avez-vous prévu le peloton d'exécution ? 
 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
L'accusation porte sur un acte d'insubordination, qui n'est un crime capital que dans des 
circonstances extrêmes. 
Vous aurez une chance de vous défendre, d'expliquer vos agissements et de faire des 
réparations avant d'être condamné. 
 
 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 

 
Mais pourquoi utiliser cette chance ? Elle pourrait être utilisée s'il y avait des circonstances 
et des excuses pour mes actions. Mais mes actions n'amélioreront pas la situation ici. Je dois 
donc assumer l'entière responsabilité de mon échec. 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 
 



 
Cette repentance en elle-même est suffisante pour minimiser votre punition. 
 
Le voyage de retour vers Aube durera assez longtemps de sorte que si vous vous rendez 
maintenant, que vous passez le voyage en cale et que vous acceptez de prolonger votre 
service, en tant que commandant par intérim de ce détachement, je préconiserais que votre 
incarcération soit réduite au minimum. 
Une fois arrivé, vous passerez quelques mois de plus sans privilèges, et ce sera inscrit sur 
votre veste, mais je m'arrangerai pour que le reste de votre peine soit exécutée dans le cadre 
d'un travail de détail. 
Vous pouvez vous rattraper et continuer à servir Aube... 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 

 

cazboab a dit : 
que si vous vous rendez maintenant 

Ce sera une trahison contre les hommes qui m'ont fait confiance, si je me rends. 
 

cazboab a dit : 
commandant par intérim de ce détachement 

Définissez cela. Est-ce ma propre escouade et la partie principale des mutins ou la 10ème 
Compagnie Pénale ? 
 

cazboab a dit : 
Vous pouvez vous rattraper et continuer à servir Aube... 

Est-il possible de me faire confiance après tout ? Et si je préfère partir et mener ma propre 
guerre contre les ennemis d'Aube ? 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
M. Drunkergnom, 

Si vous êtes intéressée, mes associés seraient heureux de vous fournir des informations pour 
vous indiquer où l'AEC a été compromise par les Shasvastii. Ce sont des informations sur nos 
anciennes opérations, mais elles pourraient être utiles pour trouver des traîtres à votre 
planète. 

Chaleureusement, 
"Shasworth" 
 

#shasvastiidiplomatie 
 

bloodw4ke, Oct 16, 2019 
 

 
Vous pouvez aller à Haqqislam avec votre entreprise. Je sais que vous êtes avec eux. 
 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Oui, je l'admets - il y a peut-être eu une collaboration avec Haqqislam. Mais regardez comme 
ils ont si bien réussi avec un petit coup de pouce ! 
 
 
 

bloodw4ke, Oct 16, 2019 
 



 
Votre corpo est numéro 2 dans ma liste noire. Et vous ne vivrez que parce que je ne peux pas 
obtenir votre tête avec mon fusil de sniper AKN Zyefir. 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Non, et il est peu probable que vous en ayez l'occasion. 
 
Un conseil : c'est encore le bon moment pour se faire les bons amis. Nous sommes ici pour 
aider, et nous y sommes d'une GRANDE manière maintenant. 
 
 
 

bloodw4ke, Oct 16, 2019 
 

 
Mieux vaut être mort que votre allié. 
 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 

bloodw4ke a dit : 
Oui, je l'admets - il y a peut-être eu une collaboration avec Haqqislam. Mais regardez comme ils ont si 
bien réussi avec un petit coup de pouce ! 

Vos paroles sont du poison. Vous avez peut-être réussi dans une certaine mesure, mais grâce 
à l'enquête Ariadnaise, nous avons réuni toutes les preuves nécessaires pour faire interroger 
votre personnel et saisir vos biens. Actuellement, nous sommes heureux que l'IE n'ait jamais 
signé la Convention de Concilium. 
 

theGricks, Oct 16, 2019 
 

 

Drunkergnom a dit : 
Ce sera une trahison contre les hommes qui m'ont fait confiance, si je me rends. 

Vous leur feriez une faveur, si vous assumiez l'entière responsabilité de vos actions, alors le 
maximum qu'ils puissent recevoir serait une réprimande. 
 

Drunkergnom a dit : 
Définissez cela. Est-ce ma propre escouade et la partie principale des mutins ou la 10ème Compagnie 
Pénale ? 

Vous avez mal compris le contexte de cette phrase, puisque @Cabaray s'est retiré pour 
rejoindre l'O12, en tant que son commandant en second, je suis actuellement le commandant 
du détachement de l'AEC sur Novvy Chimera. 
 

Drunkergnom a dit : 
Est-il possible de me faire confiance après tout ? Et si je préfère partir et mener ma propre guerre contre 
les ennemis d'Aube ? 

La confiance se gagne, vous aurez beaucoup plus à faire pour la regagner avec la plupart des 
gens, mais dépendamment de la prochaine crise à laquelle nous devrons faire face, quelqu'un 
avec vos compétences et votre expérience pourrait être utile pour le prochain haut 
commandement. 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 



 

cazboab a dit : 
Vous leur feriez une faveur, si vous assumiez l'entière responsabilité de vos actions, alors le maximum 
qu'ils puissent recevoir serait une réprimande. 

Et je la prends et je suis prête à tout sauf à une chose. 
 

cazboab a dit : 
La confiance se gagne, vous aurez beaucoup plus à faire pour la regagner avec la plupart des gens, mais 
dépendamment de la prochaine crise à laquelle nous devrons faire face, quelqu'un avec vos 
compétences et votre expérience pourrait être utile pour le prochain haut commandement. 

Est-il possible que mes gars et moi soyons une unité irrégulière comme les caterans ? Nous 
n'avons même pas besoin de transport, nous en avons déjà récupéré un de chez Shasworth, 
et il est assez grand pour nous. 
Au fait, est-ce que les Haqqs et les Shasworth sont autorisés à passer en cour martiale ? 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 

theGricks a dit : 
Vos paroles sont du poison. 

Mon ami, 

Comme l'a dit un de vos anciens philosophes : 

"J'ai bu le bol de poison comme du nectar des mains de l'amour, et je me suis élevé au-dessus 
des joies et des peines de la vie." 
-Hazrat Inayat Khan 
 

bloodw4ke, Oct 16, 2019 
 

 
Commandant @Drunkergnom, peut-être avez-vous entendu parler de l'initiative "Paragon de 
Justice" du Service Impérial ? Nous l'avons lancée avec le Major Lunah lorsqu'elle a décidé de 
s'opposer à Haqqislam pour dénoncer les atrocités qu'ils commettaient sur divers théâtres 
de guerre, et depuis lors nous recherchons sans cesse des personnes toujours plus 
courageuses et prêtes à faire ce qui est juste, quel qu'en soit le prix. 
 

Bien que je n'aie pas les détails de vos opérations, si vous pensez que l'AEC est coupable de 
crimes de guerre, ou pire, sachez que l'Empire-État est prêt à vous offrir une assistance 
juridique, ainsi qu'un asile politique pour vous et vos hommes. 
 

Sedral, Oct 16, 2019 
 

 
S'il y a une chose à louer de ce soldat, c'est sa loyauté envers Ariadna et son peuple. 
Ses actions, aussi malavisées soient-elles, étaient motivées par le patriotisme et non par 
l'avidité du pouvoir. 

C'est un camarade soldat, et un bon soldat en plus. 

J'ai confiance que nos commandants arriveront à une sentence juste et appropriée. 
 

Apps0206, Oct 16, 2019 
 

 

Drunkergnom a dit : 
Et je la prends et je suis prête à tout sauf à une chose. 

Si toutefois vous préférez opter pour une libération autre qu'honorable, nous vous offrons la 
possibilité de remplir rapidement les exigences du Code de justice unifié Ariadnais. Si @Sedral 
est bien sûr prêt à vous offrir une charte d'entrepreneur privé sous drapeau de YuJing pour 
former une compagnie de mercenaires, alors cela serait avantageux pour vous et vos troupes, 
vous permettant de subvenir aux besoins de vos familles en dehors d'un travail dans la chaîne 
de commandement de l'AEC. 
 



Avec le temps, une société ayant votre force morale pourrait même obtenir des contrats pour 
des travaux auxiliaires de l'AEC, ce qui vous donnerait beaucoup plus de flexibilité dans 
l'accomplissement de vos missions... 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 

 
L'idée d'une compagnie de mercenaires est bonne, surtout quand on sait qu'il n'y a pas 
d'escouades de mercenaires Ariadnaise dans la Sphère Humaine. Pas sous la bannière de Yu 
Jung, mais sous celle d'Ariadna. 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Ce serait peut-être possible, si vous trouviez un Ariadnais pour s'enregistrer comme PDG de 
votre entreprise, car officiellement vous ne pourriez pas occuper de poste à un conseil 
d'administration de n'importe quelle société enregistrée sur Aube au cours des cinq années 
postérieures à votre libération, mais je suis sûr que ces questions juridiques peuvent être 
résolues par une méthode qui vous permettra d'opérer... 
 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 

 
Puis-je suggérer que la société soit nommée " Diamond Antipodes " ou " Teseum Dogs " ? 
 
 
 
 
 
 

Apps0206, Oct 16, 2019 
 

 
Est-ce que je peux faire de mon frère le PDG de la société ? 
 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Cela devrait être possible. 

Si c'est vraiment là votre intention, nous pouvons considérer l'affaire comme close et traiter 
votre renvoi dès que nous serons de retour sur Aube. 
 

 
 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 

 

Apps0206 a dit : 
Puis-je suggérer que la société soit nommée " Diamond Antipodes " ou " Teseum Dogs " ? 

Seulement si nous trouvons assez de Doggos pour ça. 
 
 
 
 
 



Cazboab a dit : 
Si c'est vraiment là votre intention, nous pouvons considérer l'affaire comme close et traiter votre 
renvoi dès que nous serons de retour sur Aube. 

Yep, c'est mon intention, alors maintenant je peux retourner en cellule ? 
 

Drunkergnom, Oct 16, 2019 
 

 
Vous êtes licencié. Vos privilèges concernant les salles d'exercice et de mess seront réglés 
demain matin. 
 
 
 
 
 

cazboab, Oct 16, 2019 
 

 
mmmm vous vous insurgez et faites de l'insubordination envers ariadna, êtes condamné a 
être exécuté, puis à la suite d'une négociation sérieuse, vous devenez PDG d'une entreprise... 

C'est la façon dont Ariadna fait évoluer et monter ses officiers ? Voilà la raison pour laquelle 
leurs compétences sont basés sur l'insubordination. 

C'est bon à savoir et d'avoir pris le temps d'intercepter ces transmissions. Même si c'était sur 
bande AM/FM 

Je n'arrive pas à comprendre les ateks. 
 

Luisjoey, Oct 17, 2019 
 

 
L'insubordination n'est pas punissable par le peloton d'exécution en première instance, 
l'insurrection l'est, mais il faut que les preuves tiennent pour une condamnation. 
@Drunkergnom a constaté son erreur avant qu'un dommage réel ne soit fait, et j'ai fait 
preuve d'indulgence en prononçant une sentence sommaire sur le champ de bataille. 
Puis légalement, presque tout le monde peut demander une charte pour une Compagnie 
Mercenaire Privée. 
 
Et l'AM/FM n'a pas été utilisée depuis des décennies, nos communications ne sont peut-être 
pas quantiques, mais elles sont tout de même numériques... 
 

cazboab, Oct 17, 2019 
 

 

Drunkergnom a dit : 
Et l'AM/FM n'a pas été utilisée depuis des décennies 

En pratique courant, mais surtout elles peuvent toujours être utilisées en tant qu'émissions 
de radio ou d'urgence. Il y a beaucoup d'endroits où les autres moyens ne fonctionnent pas 
du tout. 
 

Luisjoey a dit : 
C'est bon à savoir et d'avoir pris le temps d'intercepter ces transmissions. Même si c'était sur bande 
AM/FM 

Vous avez intercepté une transmission ouverte. Joli. Au moins, je suis encore plus digne de 
confiance que les Haqqs. 
 

Drunkergnom, Oct 17, 2019 
 
 
 
 
 
 



 
Eh bien, cette procédure est plutôt assez particulière 
 

L'Oberhaus n'a aucune charge à porter pour le moment, car, à nos yeux, il s'agit d'une affaire 
interne à l'Ariadna. Veuillez vous assurer de remplir tous les documents nécessaires pour la 
création d'une entreprise militaire privée et obtenir la licence d'exploitation appropriée. 
 
 
 

Brother Smoke, Oct 17, 2019 
 

 
J'ai donc besoin d'un formulaire à envoyer à mon frère, car la loi d'Ariadna m'interdit d'être 
PDG de quoi que ce soit pendant 5 ans après le jugement. 
 
 
 
 
 

Drunkergnom, Oct 17, 2019 
 

 
Si vous devez vous embourber dans toute cette paperasse, assurez-vous en même temps de 
réclamer quelques P-0NI prêts au combat. À moins que vous ne travailliez plutôt sur ce projet 
de Cavalerie Antipode ? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lion Tremere, Oct 17, 2019 
 

 
 
 



 
 
 

COMIC BREAK 
 
 
 

  
 
 
 

… Ultimes instants de l’enquête sur l’infiltration Shasvastii de Novyy Bangkok, 

par l’Ariadnan Expeditionary Force. 

POUR RECONNAITRE UN SHASVASTII JE LE REGARDE 

DROIT DANS LES YEUX ET JUSQU'À AUJOURD’HUI 

TOUT C'EST TOUJOURS BIEN PASSÉ ! 
HEUREUSEMENT QUE LA SPHÈRE A 

VOS YEUX DE LYNX CAPTAIN 

MAITRE 

SHASWORTH 

LES 

HOUMINS 

SSSONT 

PARTIS ‼‼ 



 
 
 

 

 
 

Robot Jones 

Mar-Cynwer 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lien du Sujet du Forum Officiel en Anglais : 

https://forum.corvusbelli.com/threads/o-12-after-action-report.35542/ 

 
 

 
 

RAPPORT FINAL DE L'O-12 
Discussion in 'IC [In-Character]' started by MikeTheScrivener, Oct 16, 2019. 

 
 

Salutations, 

Voici le rapport du Haut Commissaire de l'O-12, Mike "The Scrivener", concernant l'incident 
de Novvy Bangkok, présenté au Conseil de la Convention de Concillium. 

J'étais le commandant chargé des actions de l'O-12 sur Novvy Bangkok. 

Je ne vais pas vous ennuyer avec la chronologie des événements qui se sont produits, car je 
suis sûr que vous êtes déjà au courant de tout ce qui a pu se passer. Dans le cadre de cette 
analyse, j'utiliserai mon jugement de la meilleure des manières possibles afin d'évaluer 
l'attitude, les capacités et le rendement de chaque faction. Ce rapport sera consigné comme 
une vérité incontestable dans les systèmes de l'O-12. 
 
Nous pouvons dire sans risque que les relations entre les Nations de Concilium sont pour le 
moins tendues. 
 
PanOcéanie : 
Il est intéressant de noter que la PanOcéanie a essayé de faire profil bas dans cette campagne. 
Ils ont toujours été le bon enfant de Concillium et cette fois-ci n'a pas été différente. La 
PanOcéanie n'a commis aucun acte d'agression inutile, aucun fiasco de relations publiques, 
et a vaillamment combattu les forces Combinées à leur arrivée. 
Leur comportement et leurs performances sont dignes d'éloges. 
 

Yu-Jing : 
Il est clair pour moi que le conflit entre Yu-Jing et les groupes de mercenaires ne s'améliorera 
pas de sitôt. Les attaques entre ceux-ci sont restées constantes tout au long de la campagne. 
Certaines ont réussi, d'autres pas. Bien que j'aie reçu des rapports de violations des droits de 
l'homme des deux côtés, rien de substantiel n'en est jamais sorti. Pour être tout à fait franc, 
toute cette situation entre certains groupes de mercenaires et Yu-Jing est un désastre. 
J'aimerais voir une résolution pacifique et diplomatique de cette situation, mais je crains qu'il 
n'en soit pas question pour le moment. 
 

Ariadna :  
J'avais déjà entendu des rumeurs assez désagréables sur Ariadna lors de la dernière 
campagne. Même si je n'étais pas en poste durant la crise de Kurage, le comportement 
d'Ariadna m'a inquiété. Je suis plus qu'heureux de rapporter que mes craintes se sont avérées 
totalement et complètement fausses. La performance d'Ariadna durant cette campagne a 
montré qu'ils constituent un véritable ami de Concillium. Nous leur avons confié la localité 
de Xaraks et ils se sont battus avec acharnement pour la protéger au nom de l'humanité. Je 
ne suis pas sûr que nous aurions pu choisir une meilleure faction à qui faire confiance pour 
protéger les installations humaines sur Novvy Bangkok. Même si certains de leurs officiers 
peuvent se montrer rudes parfois, je crois que leur cœur a toujours été au bon endroit. 
 

Haqqislam :  
Les relations entre Haqqislam et Concillium sont très compliquées en ce moment. Après une 
première agression sur le Champ de Xaraks sous couvert de rapports d'infiltration de 
shasvastii, j'ai condamné, et par extension l'O-12, les actes vicieux d'Haqqislam. Ils ont fini 
par conspirer avec les terroristes Tohaa, ce qui a fini par dépasser les bornes pour moi. Leur 
piètre performance durant cette campagne exige de recevoir une forme de réprimande avant 
qu'on puisse leur faire confiance de nouveau à la prochaine table ronde. Je préconise de 
lourdes sanctions commerciales et un désarmement de 75 p. 100 de la force navale de " Qapu 
Khalqi ". Je ne peux qu'espérer que Haqqislam s'excuse de ses erreurs et qu'ils reviendront 
volontiers dans la famille de Concillium. 



Nomades :  
La nation nomade ne nous a jamais vraiment beaucoup aimés, mais en même temps ils voient 
que nous sommes nécessaires au maintien de l'existence de I' espèce humaine. Pour la 
plupart, ils ont gardé un profil bas cette campagne. Les premiers rapports d'ALEPH nous ont 
appris que les Nomades construisaient une IA rebelle dans le nœud d'Arachne. Nous avons 
ensuite reçu des plaintes selon lesquelles ALEPH avait dépassé ses responsabilités dans son 
enquête. Franchement, tout cela est plutôt confus. Aucun des deux camps n'a présenté 
d'éléments substantiels et les Nomades ont fini par se replier discrètement sur leur QG.  
 

ALEPH :  
Comme nous l'avons mentionné plus haut, ALEPH a vu les premiers problèmes avec la Nation 
Nomade. Finalement, sa préoccupation s'est retournée vers la défense contre l'Armée 
Combinée, qu'elle a facilement surmontée. ALEPH prouve une fois de plus son caractère 
d'ami de l'humanité et sa performance mérite d'être saluée. 
 

Tohaa :  
J'avais engagé des discussions avec un diplomate Tohaa qui m'avait promis un nouveau 
départ, que les Tohaa étaient des amis de l'humanité. C'était une erreur et je comprendrai si 
je reçois un blâme pour cette erreur. On ne peut pas faire confiance à un Tohaa. Les Tohaa 
ne sont pas des amis de l'Humanité. Les Tohaa agissent dans leur propre intérêt et cela a été 
prouvé par les atrocités commises à l'Armurerie de Xaraks. Je n'ai pas grand chose à dire sur 
le sujet, si ce n'est que les Tohaa devrait être traité comme une menace et avec autant de 
prudence que l'Armée Combinée. 
 

Mercenaires :  
Comme je l'ai déjà dit dans mon analyse sur Yu-Jing, les groupes de mercenaires de Novvy 
Bangkok sont un groupe violent et indigne de confiance. Ils cherchent à se venger de ce qu'ils 
pensent avoir été lésés et toute riposte n'est que du carburant supplémentaire pour 
alimenter le feu. Ce qui rend la situation encore pire, c'est que chaque homme et chaque 
femme combat un ennemi différent pour une raison différente. Il est incroyablement difficile 
d'identifier un groupe en particulier et d'essayer de l'isoler et de le punir de la manière 
traditionnelle de l'O-12. Il est peut-être utile de faire des recherches et d'enquêter sur le 
commandement des mercenaires en vue de justifier des arrestations. Le temps nous dira 
comment la situation évolue. 
 

Mon rapport sur l'Armée Combinée : 
Très tôt, de nombreuses nations se sont accusées mutuellement d'une possible infiltration 
de l'Armée Combinée. Le temps nous a appris que c'était surtout de la poudre aux yeux, car 
l'influence Combinée sur l'astéroïde était minime. Toute les infestations ou incursions furent 
écrasées par les forces humaines presque immédiatement. La seule découverte significative 
que nous ayons faite était le caractère illégitime de la " Shasworth Corporation ", qui bien sûr 
a été abritée par Haqqislam. Je pense personnellement que l'effort de guerre contre l'Armée 
Combinée tourne plutôt bien en notre faveur. Bien que les nations aient leurs différences, il 
me plaît beaucoup qu'elles soient toujours prêtes à s'opposer à la menace alien. 
 
Voilà la fin de mon rapport pour le conseil de l'O-12. Mes collègues du conseil de l'O-12 sont 
libres d'ajouter tout autre élément qu'ils souhaitent, l'O-12 devrait le consigner comme un 
fait incontestable. 

Si l'un des membres d'une autre nation souhaite contester l'un de ces faits ou en ajouter 
d'autres, veuillez déposer un rapport ci-dessous. Ajoutez votre nom, la nation que vous 
représentez et votre code d'identification de Concillium. 

Toute autre demande de P-0NY sera examinée par moi-même et refusée. 
 
Merci. 
 
 
 
 
 
 
 

MikeTheScrivener, Oct 16, 2019 
 



 
Bien que je sois absolument d'accord avec votre évaluation de la conduite haqqislamique en 
général, je me dois également de dire qu'il y a eu une grande noblesse démontrée outre leur 
agression déroutante envers les autres membres de la sphère. Notamment, le Waqf al-
Badawi, qui comptait de nombreux membres des services Haqqi en dehors de leurs heures 
de service, et qui a continué à fournir aide et traitement aux civils de toutes les nationalités, 
sans faire de discrimination fondée sur la nation. 
 
Bien qu'il soit extrêmement décevant que certains éléments majeurs de la communauté 
haqqislamique aient tenu à mener une " enquête " non autorisée sur le Corps Expéditionnaire 
Ariandnais à Xaraks, leurs dirigeants se sont finalement retirés comme l'avait demandé notre 
délégation. Ayant eu l'honneur d'assurer un corridor humanitaire à l'entrée et à la sortie du 
NBIS de Pakngein et de plusieurs autres endroits au cours de la Phase 2 de nos opérations sur 
Novyy Bangkok, j'ai pu constater de visu le côté miséricordieux d'Haqqislam. 
 
Cependant, je serai tout à fait d'accord avec vous au sujet de la perfide Tohaa. Alors que 
beaucoup de leurs commandants sont amicaux au niveau diplomatique, leurs actions 
d'agression injustifiée et non contrôlée contre les forces de l'AEC et de l'O-12 dans la région 
de Xaraks sont inadmissibles. Que cette conduite ait été ou non instiguée par le Trident, les 
Sentinelles ou le Triumvirat, quelqu'un devra néanmoins répondre de ces crimes. Jusqu'à ce 
que ce jugement soit rendu, je peux vous assurer que mon groupe de travail gardera une 
saine suspicion à l'égard de tous les Tohaa dans les années à venir. 
 
Je voudrais également réitérer mes félicitations aux vaillants efforts de l'AEC à Xaraks et à 
Pakngein, dans leur enquête sur la corruption Shasvaasti, ils ont versé beaucoup de sang. Et 
n'oublions pas que les fils et les filles d'Ariadna ne peuvent pas revenir de la mort comme les 
nôtres le peuvent. Laissons leur honorable mémoire vivre avec nous tous. 
 
-- Elijah Brooks, Task Force Kopis 
 

OrpheusNXCI, Oct 16, 2019 
 

 
Mon cœur et mes prières vont également à nos frères et sœurs de l'Ariadna qui ont combattu 
si loin de leur patrie et qui ont perdu leur vie afin de maintenir l'indépendance de la Sphère 
Humaine contre l'Armée Combinée.  
 
Pour ma part, je ne partage pas votre opinion sur le soi-disant Waqf al-Badawi et rien ne 
saurait excuser la mauvaise attitude et les crimes de guerre que les représentants de 
Haqqislam ont commis sur Novyy Bangkok. Je ferai de mon mieux pour présenter toutes les 
preuves que nous recueillerons et défendre ce sujet devant l'Oberhaus, si nécessaire, en 
revenant sur Concilium Prima. 
 
Il me semble également urgent que les forces et le mandat diplomatique des Tohaa dans 
notre quadrant soient sévèrement réexaminés, contrôlés et révisés suite à cette opération. 
Nous ne pouvons pas nous laisser attaquer sur plusieurs fronts par non seulement une mais 
deux races extraterrestres. La Confiance n'est guère acquise, et une telle démonstration de 
forces a prouvé que les Tohaas ne doivent plus être considérés comme dignes de confiance 
à cet égard. 
 
Lady Numiria 
Officier de la TaskForce Cyberius 
Ancien membre de la Commission de l'O-12 pour Novyy Bangkok 
 

 
 

Lady Numiria, Oct 16, 2019 
 
 
 



 
Haqqislam s'excuse que vous regrettiez de nous avoir autorisés à mener une enquête très 
légitime et nécessaire pour déterminer l'existence d'une infiltration d'agent spéculo dans 
l'AEC. Nous entendons souvent ce mot " crimes de guerre " et nous aimerions bien en 
connaître la définition. Si vous parlez de nos armes, peut-être pourrions-nous vous retourner 
des rapports et des preuves que votre animal de compagnie de l'AEC a également utilisé de 
telles armes ? De plus, le Corps Médical d'Haqqislam a longtemps apporté de l'aide à tous les 
humains dans une zone de conflit. Les Malak Alramah risquent leur propre sécurité pour leurs 
amis comme pour leurs ennemis. 
 
De son côté, Haqqislam va dénoncer cette Commission de l'O-12 pour avoir ignoré à plusieurs 
reprises les requêtes de soutien dans le cadre de cette enquête et pour avoir laissé la 
situation dégénérer. Toute menace contre l'humanité doit faire l'objet d'une enquête 
approfondie. Le fait de ne rien trouver devrait être célébré, plutôt que d'être considéré 
comme un coup de massue. Le risque et que la prochaine fois, que peut-être que ces menaces 
demeureront ignorées et que nous verrions alors les batteries Xaraks activées sur les 
vaisseaux civils entrant dans le NBIS. Vous pouvez donc porter tout ce que vous voulez à 
l'Oberhaus, Haqqislam dispose de nombreuses munitions diplomatiques et juridiques pour 
répondre avec succès. Nous savions tous à quoi nous attendre si nous annoncions des 
semaines à l'avance que nous voulions enquêter sur les Batteries. Ariadna nous aurait quand 
même combattus, aurait attaqué nos points de contrôle médicaux. C'est pourquoi nous avons 
demandé l'aide de l'O-12, et nous n'avons reçu que du silence en retour, suivi de cris de 
condamnation. Avec l'extrême hostilité d'Ariadna, il n'est pas étonnant que le Hachib ait des 
inquiétudes. En fin de compte, Haqqislam a suivi sa promesse de retrait lorsque cela lui a été 
ordonné, même lorsque nous avions beaucoup d'animosité envers cet ordre. Nous nous 
sommes conformés à cet ordre. 
 
Quant à la demande de désarmer une partie du Qapu Khalqi, peut-être oubliez-vous le fait 
qu'une grande partie de ces forces armées ont perdu la vie lors de la 3e offensive au point de 
ne pouvoir qu'assurer la sécurité des caravanes ? J'aimerais connaître la recommandation de 
l'O-12 sur ce qu'il convient de désarmer. Peut-être pourrions-nous rendre les cargaisons de 
soie plus accessibles aux pirates et aux pilleurs ? Peut-être s'agit-il simplement d'un moyen 
de mettre fin à la possibilité de mettre enfin la main sur les routes commerciales de la Soie ? 
Si Haqqislam ne peut pas fournir suffisamment de forces pour défendre ses routes 
commerciales, peut-être que l'O-12 est " prêt " à intervenir et à l'aider ? 
 

 
 

theGricks, Oct 16, 2019 
 

 
Votre estimation concernant la portée de l'infestation de l'astéroïde par les Shasvastii est 
malheureusement incomplète. Peut-être est-ce dû au fait que votre force était trop petite 
pour vous aventurer sans escorte dans les zones les plus anarchiques de l'astéroïde. 
 
Grâce à notre propre expertise dans le suivi des conspirations criminelles et à la relative 
liberté de mouvement accordée par nos unités supplétives de l'Armée Invincible, nous avons 
pu découvrir une conspiration considérable impliquant des embryons-graines Shasvastii 
emballés dans des cargaisons de fruits passant par la Main Strip. Apparemment, les 
représentants de l'O-12 estiment qu'il est de mauvais goût d'inspecter et de décongeler les 
cargaisons de Durian pour vérifier une éventuelle contamination, mais nous n'avons aucun 
scrupule à le faire. Nous avons stoppé et détruit ces cargaisons dans la mesure du possible, 
et nous avons jugé nécessaire de prendre le contrôle du Harry's Bar pour y parvenir. 
 
Si vous pensez que cette activité de Shasvastii n'était que de la " poudre aux yeux ", vous avez 
trop écouté la propagande Ikari et Tohaa, quoique vous ayez déjà fait votre propre évaluation 
quant à leur fiabilité. Leurs protestations selon lesquelles nous agissions pour supprimer la 
population Japonaise de Novyy Bangkok ont été l'écran de fumée pour tenter de nous 
empêcher de dévoiler leurs propres opérations criminelles dans la Strip et de légitimer leurs 
propres ambitions territoriales. En plus de la contrebande que nous avons trouvée, les 



Shasvastii ont pollué de multiples régions de Novyy Bangkok avec des fruits pourris dans une 
tentative d'inciter à une rébellion populaire contre les forces de Yu Jing. 
 
Il est évident que les Ikari ont cherché à tirer profit de ce conflit, comme on pouvait s'y 
attendre de leur part. Utilisant nos enquêtes sur la Main Strip comme excuse, M. Yokoso et 
sa populace ont lancé une tentative à grande échelle pour s'emparer du Centre des 
Opérations de la Jiyuan Pit, mais nous sommes heureux d'annoncer que cela n'a pas du tout 
été profitable pour eux. Bien qu'ils soient plus nombreux que nous et qu'ils aient bénéficié 
de l'aide de leurs alliés Tohaa, la compagnie Ikari et les autres forces mercenaires n'ont pas 
fait le poids face à la discipline et à la ténacité de nos troupes d'élite. 
 
Cependant, nous ne savons toujours pas ce que les Tohaa essayaient de cacher, mais un 
certain nombre de cargaisons suspectes acheminées vers une franchise d'Artichoke Lou sur 
l'astéroïde pourraient avoir un rapport avec cela. Nos tentatives d'interroger Jager Nadim à 
ce sujet ont été contrecarrées par ses morts répétées et désordonnées alors qu'il tentait 
d'attaquer nos drones d'assaut Rui Shi. Mais nous espérons qu'il reviendra. Il revient toujours. 
 
Hsien Yue Fei 
Unité d'enquête Durian 
Service Impérial 
 

YueFei23, Oct 17, 2019 
 

 
Nous sommes fermement en accord avec ce rapport et nous en ferons l'éloge. Soyez bénis 
pour votre illumination Officier O12 @MikeTheScrivener 
 

MikeTheScrivener a dit : 
PanOcéanie : 
Il est intéressant de noter que la PanOcéanie a essayé de faire profil bas dans cette campagne. Ils ont 
toujours été le bon enfant de Concillium et cette fois-ci n'a pas été différente. La PanOcéanie n'a 
commis aucun acte d'agression inutile, aucun fiasco de relations publiques, et a vaillamment combattu 
les forces Combinées à leur arrivée. 
Leur comportement et leurs performances sont dignes d'éloges. 

Merci pour votre éloge, la Panocéanie assure l'application de la loi depuis Flamia contre les 
armes interdites par la Convention de Concilium de l'O-12 et la conduite des combats sur le 
champ de bataille et contre la contrebande (que YJ et Haqq appellent commerce) d'armes 
illégales. Nous travaillons pour la paix et pour une conduite pacifique ; tous nos officiers et 
troupes se verront décerner la reconnaissance de la CONCILIATION. Nous avons soutenu 
Aleph dans ses besoins alors qu'elle était attaquée par les NOMADES et qu'elle luttait contre 
la véritable menace que représente l'Armée Combinée ; on nous a appelés et nous avons 
répondu à l'appel du devoir. Nous nous sommes appuyés sur la Liberty Cargo pour assurer le 
meilleur service de livraison de tout les Confins de l'Humanité et avons tenu notre position 
malgré les attaques des mercenaires et des criminels. 
 

MikeTheScrivener a dit : 
Haqqislam :  
Les relations entre Haqqislam et Concillium sont très compliquées en ce moment. Après une première 
agression sur le Champ de Xaraks sous couvert de rapports d'infiltration de shasvastii, j'ai condamné, 
et par extension l'O-12, les actes vicieux d'Haqqislam. Ils ont fini par conspirer avec les terroristes Tohaa, 
ce qui a fini par dépasser les bornes pour moi. Leur piètre performance durant cette campagne exige 
de recevoir une forme de réprimande avant qu'on puisse leur faire confiance de nouveau à la prochaine 
table ronde. Je préconise de lourdes sanctions commerciales et un désarmement de 75 p. 100 de la 
force navale de " Qapu Khalqi ". Je ne peux qu'espérer que Haqqislam s'excuse de ses erreurs et qu'ils 
reviendront volontiers dans la famille de Concillium. 

En effet, Haqqislam a montré sa vraie nature, toujours en train de conclure des pactes avec 
tout le monde, pour suivre sa tradition militaire illégale de commerce d'armes interdites, avec 
l'Hexahedre, nous soutiendrons le Désarmement et l'Interdiction des forces mercenaires de 
QAPU KHALQI, ainsi que l'enquête du bureau concerné de la Corporation Shasworth sur leurs 
agissements et leurs actes sinistres, et nous rappelons que les armées combinées utilisent 
n'importe quelle arme, même celle de la négociation, pour enraciner leurs bases dans la 
sphère humaine ; L'histoire nous montre que les empires puissants tombent non seulement 
par la force, mais aussi par des échecs bureaucratiques et même des stagnations culturelles. 
 



Dieu merci, vous avez l'esprit éclairé ! merci pour votre soutien 
 
Père Chevalier Luisjoey de l'Ordre de Santiago de Leon 
#DEUSVULT 
 

 
Infinity Venezuela CALABOZO CRIOLLO https://www.facebook.com/calabozocriollo/ #DEUSVULT 

 
Luisjoey, Oct 17, 2019 

 

 
:regardant @Cabaray et @cazboab : Je suppose que les preuves et l'enquête existantes ne 
sont pas suffisantes ? Je ne sais pas où vous avez été M.Luisjoey dans...beaucoup de 
discussions, mais c'est un sujet de discussion depuis un certain temps. La Shasworth Financial 
était une entreprise panocéanienne qui opérait à partir de la NBIS de Haqqislam, car c'était 
le seul spatioport commercial. Et dès l'arrivée des preuves, tous les biens et le personnel de 
la société Shasworth ont été saisis et seront remis aux autorités de l'O-12. 
 

 
 

theGricks, Oct 17, 2019 
 

 
En effet, Haqqislam doit être félicité pour la rapidité avec laquelle ils ont découvert qu'ils 
étaient totalement innocents et que c'était la faute de quelqu'un d'autre... 
 
 
 
 
 

cazboab, Oct 17, 2019 
 

 
Haqqislam reconnaît que les installations de Haqqislam ont été utilisées par les sociétés 
Shasworth et Dark Star. Comme beaucoup, beaucoup d'autres entreprises. Nous ne pouvons 
pas simplement rompre des contrats sur des intuitions, sinon aucune entreprise ne pourrait 
avoir confiance dans leur capacité à opérer sur nos territoires. Nous remercions sincèrement 
les Ariadnais d'avoir fourni les documents et les preuves de la duplicité de la société 
Shasworth, et nous avons pris des mesures. 
 

 
 

theGricks, Oct 17, 2019 
 
 
 
 
 



  

MikeTheScrivener a dit : 
… les groupes de mercenaires de Novvy Bangkok sont un groupe violent et indigne de confiance. 

La flatterie ne vous mènera nulle part. ;) 
 
 
 
 
 

 
 

TheDiceAbide, Oct 17, 2019 
 

 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lien du Sujet du Forum Bureau-Aegis : 

http://www.bureau-aegis.org/forum/index.php?topic=15073.80 

Post écrit par Wizzy (avant synthèse de Corvus Belli) 

 
 

 

 

 

 

http://www.bureau-aegis.org/forum/index.php?topic=15073.80


 
 
 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CAMPAGNE [ASTEROID BLUES] RÉSULTATS FINAUX 
 

 
Bonjour et bienvenue ! C'est Carlos "Bostria" depuis les studios centraux de CB TV.  
Derrière les caméras se trouve Koni, le vice-consul adjoint du sous-titrage. 
Nous sommes ici pour faire une vidéo que nous aurions dû faire plus tôt, mais les circonstances nous ont 
empêchés de la faire. 

Voici une vidéo avec les résultats de la campagne en ligne Asteroid Blues, conçue par CB et réalisée 
par Beasts of War/OnTableTop. 

 

 
Cette campagne a été jouée par de nombreux joueurs qui ont pu vivre une expérience Infinity à Novvy 
Bangkok, no man's land aux Confins de l'Humanité. Un astéroïde plein de Localités Stratégiques où les 
joueurs ont pu livrer des batailles intenses. 

J'ai ici les résultats finaux de la campagne, qui diffèrent certainement un peu de la perception que vous vous 
en faites quand vous observez les résultats en direct tout au long de la campagne. 

Permettez-moi d'expliquer tout d'abord en quoi consiste le filtre "AI Historian" qui est utilisé pour en tirer les 
résultats finaux de la campagne : 

• Pendant la campagne, certains joueurs ont publié des rapports de bataille "invalides" ou "faux" 
et ceux-ci ont été supprimés des résultats finaux. 

• D'autres joueurs ont fait des rapports suspects ou d'un niveau très faible ; ceux-ci ont été 
rétrogradés. 

• Par contre, d'autres joueurs ont fait de très bons, voir d'excellents rapports de bataille et ceux-
ci ont reçu un bonus. 

• De plus, au début de la campagne, et afin de s'assurer que certaines factions aient leurs propres 
localités stratégiques, on a ajouté quelques "points fictifs" comme éléments qui leur 
appartiennent. 
Ces points ont aussi été supprimés lors de l'analyse des résultats finaux. 

Et quand on compare la première vision de ces résultats et les résultats obtenus avec le filtre "AI Historian" 
qui a été appliqué, alors les choses changent beaucoup. 
Permettez-moi donc de vous montrer les résultats finaux pour chaque Localité de la campagne :) 

VIDÉO A LA FIN DU PDF 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONCLUSION DE LA PHASE 1 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Nous démarrons en PHASE 1, dans la Main Strip. 

Si vous regardez le graphique, au début de la campagne, cette Localité appartenait aux NA2 (un conglomérat 
de compagnies Mercenaires), mais Haqqislam l'a conquise, bien que les NA2 aient pu la récupérer à nouveau. 
Finalement, les NA2 ont maintenu leur position et ont pu reconquérir la Main Strip sans problème 
majeur. 

Félicitations aux NA2 :) 
 
 

 
 
 



 
Allons maintenant au " Labyrinthe de Galeries ", Localité d’ALEPH et de l'O-12, et nous pourrons voir aussi 
de l'Armée Combinée qui a montré sa tête.  

Nous pouvons voir qu'un peu plus tard ALEPH a récupéré la Localité, mais finalement l'Armée Combinée a 
conquise la zone. Ce résultat final nous montre l’intérêt du travail de l'"AI Historian", parce que si nous 
regardions uniquement les résultats initiaux, il semblerait qu'ALEPH ait gagné, mais il est probable qu'il y ait 
eu de "Faux" rapports, qui au final change le résultat.  

Ce qui fait que l'Armée Combinée, avec les Shasvatii en avant garde, conquiert la Localité au final. 
Félicitations ! 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
La Localité imprononçable de Haqqislam (Pakngein Nbis), est un endroit très ennuyeux parce que son 
propriétaire initial a réussi à construire un mur de victoires et personne n'a pu, essayer de le traverser. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Alors passons à autre chose ! Liberty Cargo, la "fausse" société de la PanOcéanie, qu'ils ont utilisée comme 
couverture pour fournir des armes à l'Insurrection Japonaise. 

Nous pouvons voir que les Nomades ont essayé de voler cette Localité, mais les PanO ont réagi avec force 
et ont fini par conquérir la région avec autorité. 

[Bon PanO Wins, c'est l'ennuie, on passe OKAY.] 
 

 

L'autre emplacement PanO dans la Liberty Cargo suit le même schéma : les Nomades tentent de voler la 
zone, mais l'armée bleue reconquiert la Localité avec une poigne de fer, PanO gagne encore ! 
 

 



 
Le Harry's Bar sur la Main Strip.  

Très intéressant parce que Yu Jing a été capable de voler immédiatement la zone aux NA2... En fait aux 
Japonais en réalité... 
Les NA2 ont réussi à récupérer le Bar, mais à la fin de la Phase 1, une super-attaque coordonnée du côté Yu 
Jing leur a permis de voler la zone aux NA2, Yu Jing gagne ! 

Et vous savez que cela me réjouit :) 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
La Gorge, la zone Nomade. Résultat serré ! 

Nous pouvons voir qu'il y avait beaucoup de gens intéressés à conquérir la zone, et ALEPH a pu voler 
quelques fois la Localité, mais les Nomades ont fait un double retour et finalement vainquirent leurs 
éternels rivaux, ce qui va bien avec le background, que nous adorons :D 
 

 
 
Nous continuons avec l'autre zone de La Gorge, le Nœud d'Arachne.  

Où nous voyons que l'Armée Combinée a essayé de prendre la zone, mais leur joie n'a pas duré longtemps.... 
Car finalement, les Nomades ont défendu avec succès leur Localité. Nous pouvons aussi voir qu'il y a eu 
une dernière tentative des PanO pour voler la zone, mais elle n'a pas porté ses fruits. 

 



 
Allons à la localité de Yu Jing, la Ji Yuán Open Pit Site. 

Nous voyons que quelqu'un a essayé de voler la localité, mais c'était totalement impossible, parce que Yu 
Jing a construit un mur impénétrable de victoires, même si nous voyons que les Tohaa se sont coordonné 
pour essayer de battre Yu Jing. 

 

Il y a eu très peu de joueurs Tohaa mais ils ont été très 
ambitieux, parfois beaucoup plus que les grandes 
puissances. 

C'est quelque chose qui mérite vraiment nos 
applaudissements. 

 
 

 
 
 
 
 



 
Toujours en Phase 1, nous allons aux Champs de la Batterie Xaracs d'Ariadna.  

Nos amis Ariadnais se sont très bien débrouillés durant Kurage Crisis, mais dans cette campagne, ils sont 
devenus complètement fous ! 
Ils ont même essayé de s'allier formellement avec l'O-12, ce que nous ne pouvions malheureusement pas 
permettre car nous ne pouvions pas modifier la plate-forme du site. 
La vérité est qu'il y a eu beaucoup de joueurs qui ont eu et ont de brillantes idées, mais malheureusement la 
plateforme ne nous permet pas de les mettre en œuvre comme ça à la volée. 
Nous sommes vraiment désolés, mais nous apprécions vos feedbacks :) 
 
Nous pouvons voir que sur le Champ de la Batterie, Ariadna et Haqqislam ont eu une dure bataille, mais 
finalement Haqqislam a remporté toutes les parts du gâteau. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Enfin, dans l'autre zone du Module des Munitions de la Batterie Xaracs.  

Les Tohaa ont volé la Localité d'Ariadna avec une immense avance. 

Une attaque parfaitement coordonnée et efficace, dérobant la Localité à Ariadna et qui en auront disputé une 
autre à Yu Jing. Félicitations Tohaa ! 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONCLUSION DE LA PHASE 2 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Nous poursuivons dans la Phase 2 de la Campagne ! 

Et nous retournons à la Localité imprononçable de Haqqislam (Pakngein Nbis), un spatioport, qui ne voudrait 
pas contrôler des bureaux pleins de papiers non intéressants ? Mais peu importe. :)  

Car Haqqislam a recréé un mur de victoires. Nos amis d'Ariadna ont essayé de voler la localité à Haqqislam, 
mais sans succès. Victoire Haqqislamite ! 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
On peut voir maintenant qu'au Module de Contrôle de Tir de la Batterie Xaracs, Ariadna n'a pas été 
intéressée à défendre cette Localité. 

 

La laissant à l'O-12, notre plus jeune faction et qui n'a 
seulement que quelques figurines en vente, dans la gamme, 
les joueurs ont certainement utilisé des proxys pour combler 
les figurines manquantes des profils existants mais elle a pu 
gagner et conquérir cette Localité.  

Ce qui mérite nos applaudissements. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
Nous continuons maintenant avec La Gorge, où les Nomades ont défendu avec détermination la position 
contre l'assaut d'ALEPH et ont donc finalement mis fin à la conquête de la zone. 

Félicitations aux Nomades, la faction qui génère le plus de mêmes :D 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Nous allons au Labyrinthe de Galeries d'ALEPH, où nous eûmes l'endroit le plus chaud de la Phase 2. 

Les Nomades et ALEPH s'y sont affrontés, atteignant un point de tension, jusqu’ au moment où les PanO ont 
rejoint la fiesta. Ce qui a rendu tout ça encore plus serré. 

Il semblait que les Nomades prenaient le contrôle de la région, mais au dernier soupir de la Phase 2, et par 
Un seul point de différence, ALEPH a finalement gagnée.  
Par un point. Un seul point. C'est incroyable. 

Situation incroyablement tendue, assaisonnée par quelques mèmes des Nomades, mais finalement ALEPH a 
su défendre son territoire. 

Félicitations ALEPH ! 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Nous allons à la Ji Yuán Open Pit Site, où les NA2 ont essayé de disputer la zone, mais Yu Jing a la 
défendue de manière brillante. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Maintenant nous passons au Centre Logistique de la Liberty Cargo, des Pano.  

Pendant un moment, Haqqislam a pu contrôler la zone, mais finalement les PanO en ont repris le contrôle. 

Il y eut un court moment où ces deux puissances se sont disputées à un tel niveau pour cette région, qui fut 
très épique. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Et enfin, le « Japanese Bottom », dit aussi l'Arrière Japonaise, une autre localité des NA2 sur la Main Strip. 

Où il y a eu une lutte acharnée, dont les Tohaa sont finalement sortis victorieux. 
 
 
Les Tohaa ont réussi à passer par derrière et à obtenir 
l’Arrière Japonaise en poussant fort, encore et encore jusqu’à 
la fin. LoL

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VAINQUEURS DE LA CAMPAGNE 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Et ceci constitue le résumé de la Campagne.  

On peut voir que les PanO ont défendu leurs territoires, sans être aussi agressif que lors des campagnes 
précédentes, mais ont toujours été aussi actifs. Haqqislam a été dominante, les Tohaa se sont parfaitement 
coordonnés, les Nomades reste toujours la faction la plus drôle, Ariadna fut étonnante cette année ; Et Yu 
Jing s'en est très bien sortie, mais ça c'est évident. 

Mais il faut déclarer un Gagnant. Et après avoir examiné tous les résultats, nous pouvons maintenant 
annoncer que la faction gagnante a été... HAQQISLAM ! 
 
 

 
 
 
Félicitations aux joueurs Haqqislamites ! Leur Haut Commandement a très bien coordonné leurs actions 
cette année et ils ont été beaucoup plus agressifs que lors des campagnes précédentes. 
Haqqislam était connu pour être une faction très diplomatique, entretenant de bonnes relations avec la 
nation nomade, et défendant ses territoires de manière excellente sans entrer en conflit avec quiconque. 
Mais cette fois, ils ont décidé d'attaquer, d'aller chercher la victoire et ils ont été imbattables. 
 
 

 
 



Vous avez défendu votre territoire, attaqué et conquis des territoires rivaux. Félicitations ! Saladin 
est fier de vous ! 
 
En outre, nous voudrions mentionner une autre faction, celle qui a le pourcentage le plus élevé de 
Victoires et le moins de rapports "Déclassés". 

C'est la faction la plus "Honorable". 

Et cette faction est celle des... Tohaa ! Qui ont aussi pu conquérir 2 Localités. 

 
 

 
 
 

Et ils se sont parfaitement bien débrouillés avec un nombre de joueurs inférieur aux 
autres. Félicitations ! 
 
 

 
 
 
 



Allons-y pour les prix !  

Il y a quelques joueurs que nous voulons nommer et récompenser avec des patchs exclusifs des différents 
logos de la campagne, qui sont le logo de Novvy Bangkok, celui de la Libery Cargo, celui de la Ji Yuan 
Unlimited et celui de la Ariadne Daylight Boarding Team. 

 

Et aussi un blister du mercenaire ninja Saito Togan en édition limitée. 

 

Et les gagnants sont : The Poorman, l'un des meilleurs joueurs de Haqqislam pendant la campagne ; 
Graviton, commandant de l'Armée Combinée ; PillageIdiot ; Jager Nadim, WiseKensai, Lowell Bullock 
et enfin, le Père Knight Luisjoey, un membre très actif de la communauté qui vit toujours les campagnes 
au maximum. 



 
Félicitations à tous ! Veuillez nous contacter pour que nous puissions vous envoyer les prix :) 
Merci à vous tous d'avoir participé à cette campagne en ligne ! 

Nous aurions aimé, j'aurais aimé avoir plus de temps disponible pour faire plus de mises à jour pendant la 
campagne, mais Defiance nous a énormément occupés (J'espère que vous étiez intéressé par Defiance, 
puisque nous y sommes ; P). 

Encore une fois, merci beaucoup d'avoir participé. Nous ne savons pas s'il y aura une autre campagne 
l'année prochaine, ou quelque chose de totalement différent. 
Gardez à l'esprit que l'année prochaine, il y aura la 4e édition d'Infinity - de bonnes choses se profilent à 
l'horizon ! 

Merci beaucoup pour votre comportement, tout le monde a collaboré pour avoir une campagne tranquille 
où nous avons pu jouer un rôle sans heurt. 

Merci beaucoup pour les mèmes et la propagande sur les réseaux sociaux de vos factions, merci d'avoir 
créé des choses comme les Inspecteurs Durian de Yu Jing (et pour les patches que vous nous avez fait 
obtenir !) Merci à la Nation Nomade d'être si active et pour ses fabuleux mèmes qu'elle répand toujours. 
 

 
 
Voyons maintenant comment Infinity évoluera en 2020, nous avons une année très excitante devant nous 
! 
De plus, nous aurons la livraison de Defiance, le lancement de Code One, ... Beaucoup de travail nous 
attend pour livrer le meilleur produit possible ! 

Merci à tous de votre attention et à la prochaine fois ! 
 



 
https://www.youtube.com/watch?v=YYmeVhG1UXc 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=YYmeVhG1UXc
https://www.youtube.com/watch?v=YYmeVhG1UXc


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


